
ОБЩЕНИЕ ЧЕРЕЗ ИСКУПЛЕНИЕ 

1 Доброе утро, друзья. Счастлив снова быть здесь этим утром 
на служении Господу. И немного устал, как уже было сказано. 
Это не… Наверное, у меня был ещё и грипп, но я просто 
перетрудился. Я ездил пять недель подряд, и как бы казалось…у 
меня упал иммунитет, хотя это никогда не мешало мне толстеть. 
Я постоянно толстею. Я… Но в основном на последних собраниях 
я, более или менее, только проповедовал (понимаете?), и так оно 
и есть. Ну, это… У нас было довольно много исцелительных 
служений, но большинство были на служениях проповедью. 
2 Мы действительно благодарны за эту привилегию быть здесь 
сегодня, служить Господу, находиться в скинии, снова быть 
здесь с братом Невиллом. Так замечательно меня представил — 
если мне и было плохо, то теперь мне стало лучше. 
3 От этого становится так хорошо (правда?), когда знаешь, что 
ты нравишься людям. Разве вам не хочется, чтобы кто-то вас 
любил? [Собрание говорит: “Аминь”.—Ред.] Я хочу. 
4 Как-то вечером я выходил из нашей скинии. (Надеюсь, это 
ещё не записывается.) В общем, я выходил из нашей скинии, ну, 
несколько лет назад, и там меня встретила одна женщина. Она 
сказала: “О-о, брат Билл”. Она сказала: “Сегодня вечером была 
отличная проповедь”. 
5 Я сказал: “Спасибо, сестра”. О-о, мне стало приятно, знаете. 
6 Я подошёл к двери, и какой-то парень, стоявший там, 
сказал: “Знаешь, я такого не потерплю”. 

Я спросил: “Чего?” 
7 Он сказал: “О-о, я не хочу, чтобы кто-то хвалил меня или 
говорил что-то такое”. 
8 Я сказал: “Просто… А я хочу. Понимаешь?”. Я сказал: 
“Между нами только одно различие — я говорю правду. 
Понимаешь?”. [Брат Бранхам и собрание смеются—Ред.] Верно. 
Это действительно порадует любого…вы…если вы…если вы 
стараетесь…если кто-то говорит вам, что ценит это, те усилия, 
которые вы прилагаете. От этого вам станет намного лучше, 
правда? [Собрание говорит: “Аминь”.—Ред.] 
9 Так вот, сегодня я хотел бы сделать такое объявление, если 
это устраивает брата Невилла и собрание, и благого Господа, 
что… Я пытался сделать это около семи или восьми лет, и 
дважды преуспел. Я хотел бы провести обычное исцелительное 
служение в следующее воскресенье утром, если получится, 



просто обычное исцелительное служение. И мы пробовали 
несколько раз. 
10 И у нас получилось, однажды вечером мы его провели. И 
Господь был так благ к нам, Он позволил… Там была… Об этом 
написали газеты. И здесь была девушка на инвалидной коляске, 
она была здесь уже долгое время. По-моему, в здании у нас была 
только одна коляска. И с ней было что-то не так. И она 
пренебрегла чем-то, призывом от Господа. И сказал ей, что она 
провела в этом инвалидном кресле семнадцать лет или что-то 
вроде того. И прямо здесь, когда её кресло сложили и усадили её, 
она сама встала и вышла из здания нормальной, здоровой 
женщиной. 
11 Здесь, на платформе, лежал мужчина — как писали в газете, 
от него осталась одна только тень. И Господь исцелил его. Он не 
ходил, не знаю, как долго. Он встал и пошёл. 
12 Потом однажды вечером в средней школе мы проводили 
собрание, и сошёл Святой Дух, и у нас было обычное 
исцелительное служение. Так что они… По-моему, некоторые из 
них здесь. По-моему, сестра Рукс или… По-моему, в тот вечер 
она получила исцеление, если не ошибаюсь. И многое произошло 
за то время, после тех исцелительных служений. 
13 Так вот, мы пытались провести их два или три раза. Они 
проходят нечасто, ведь здесь мой дом. Любой знает, что в 
Писании говорится о том, когда ты дома, среди своих и так 
далее. Это довольно странно. Просто не получается так, как 
должно быть. Понимаете? 
14 [Брат Билер настраивает микрофон на кафедре—Ред.] И… Я 
что-то делаю не так, брат Билер? [Брат Билер говорит: “Нет, всё 
хорошо”.] Всё хорошо? Хорошо. [“О-о, я просто опущу его, чтобы 
было удобно обходить”.] Хорошо. 
15 Так вот, когда…когда на этих служениях… Если Господь… 
Кто из вас хотел бы увидеть настоящее исцелительное служение 
здесь, в скинии? Ого, это… Вы будете молиться об этом? 
[Собрание говорит: “Аминь”.—Ред.] 
16 Так вот, у меня были Лео и Джин… Они были где-то здесь. Я 
хотел отдать им сегодня утром карточки. А потом я подумал, что 
могу приехать и раздать молитвенные карточки, и выстроить 
молитвенную очередь. Но потом я так ужасно устал. И я подумал, 
что лучше я сегодня просто приду и немного поговорю, а потом 
начну…  



17 В следующее воскресенье утром, как насчёт… А служение 
при восходе солнца будет? [Брат Невилл говорит: “Да”.—Ред.] 
Будет служение при восходе солнца, которое начнётся, по-моему, 
с пяти до шести часов или что-то в этом роде. Не так ли? С 
пяти… Во сколько встаёт солнце? [“В шесть часов”.] В шесть 
часов? Хорошо. Тогда оно должно быть с пяти до шести. Это 
будет час поклонения. Понимаете? 
18 Вам не повредит встать так рано. Ну да! Католики встают 
так каждое утро по воскресеньям и идут в церковь. И 
протестанты должны охотно делать это раз в год. Вы так не 
думаете? Это будет заутреня. Это не… 
19 Я буду говорить совсем недолго, а потом мы… Это будет 
служение поклонения. Потом поспешите домой и позавтракайте, 
я не буду. Тогда я, может быть, останусь в церкви. Потом, если 
Господь позволит… 
20 Брат Невилл объявит об этом в своей передаче в следующую 
субботу, если ничего не изменится. Это будет в передаче в 
следующую субботу утром, по-моему, между девятью и девятью 
тридцатью. Я думаю, что так, правда, брат? [Брат Невилл 
говорит: “Аминь”.—Ред.] На радиостанции ВЛРП из Нью-Олбани. 
21 Может, мы ещё напишем заметку в газете, в газетах 
Джефферсонвилла, Нью-Олбани. Многие из наших людей 
приезжают из этих районов. Это будет в газете на следующей 
неделе, в пятницу или субботу. И потом хотелось бы приехать… 
22 А потом, после этого, я попрошу ребят приехать и раздать 
вам молитвенные карточки в девять часов, ровно в девять. И 
тогда к половине десятого все угомонятся. А потом я выйду из 
комнаты, и в то воскресное утро мы начнём обычную 
пасхальную проповедь при восходе солнца, а затем начнём 
молитвенную очередь. 
23 А потом, на этой неделе, будет решено, будет это или нет. 
Здесь есть несколько человек, которые желают принять водное 
крещение. А Пасха, я думаю, — одно из самых чудесных времён 
для крещения. И мы проведём его либо на Пасху сразу после 
исцелительного служения, либо в тот же вечер (служение 
крещения). А это означает, что в следующее воскресенье 
проведём здесь целый день, так что пребывайте в молитве. 
24 И мы очень благодарны Господу. Теперь небольшой отчёт о 
собраниях. Я слышал, как брат сказал, что вы все молились. Я, 
непременно, полагаюсь на это. Ещё как! В те моменты, когда я 
вижу, что всё идёт наперекосяк, тогда мне просто вспоминается: 



“Ну, где-то же кто-то молится”. Понимаете? И тогда меня это 
побуждает подняться и идти дальше. 
25 И на этих последних служениях у меня были самые лучшие 
исцелительные служения из всех, что я проводил на 
североамериканском континенте. Брат Джин и Лео в то время 
были там — эти ребята, сидящие здесь. Это было в резервации 
индейцев апачей. Мне дали один день на отдых, и я 
воспользовался им — я отправился в индейскую резервацию и 
провёл самое большое собрание из всех, что у меня были, точнее, 
самое лучшее. 
26 И мне сильно запомнился один такой эмоциональный 
момент, это было во время молитвенной очереди. Когда ребята 
были там, они взяли мой и свой фотоаппараты и делали снимки, 
какие могли. И я думаю, что там было тридцать пять видений, 
или даже больше. И говоришь с людьми, только они не могут… 
Они…они не отвечают, как мы, потому что не могут говорить, и 
они не могут… А, что касается перевода, у них нет письменного 
языка. И это…это довольно сложно. У них нет предложений (у 
апачей). Они просто начинают и говорят что угодно. Так что это 
набор слов, и трудновато сделать так, чтобы они поняли. 
Некоторые из них не понимают по-английски. 
27 Я помню, что первое видение было о женщине с ребёночком, 
а ребёнок был слепым. И Он сказал ей, в чём было дело, — 
глаукома, что очень знакомо индейцам, вернее, среди индейцев 
это очень часто встречается. И когда эта женщина встала в 
очередь, её ребёночек был исцелён. 
28 Потом дальше по очереди… Сначала пришли, я думаю, 
примерно пять, четыре или пять немых, глухонемых людей. 
Господь исцелил каждого из них. 
29 А потом… Они очень простые, проще некуда. Они не 
пытаются ничего вычислить. Они просто верят тебе. И тогда их 
нужно правильно наставить о Господе (понимаете?); не о них 
самих, потому что ничего не получится, но всё должно сводиться 
к Господу. И когда они действительно видят это, они точно как 
дети — просто скажешь им что-то сделать, и они это сделают. 
30 И дальше в очереди была красивая маленькая принцесса из 
индейцев, примерно такого роста; у неё были чёрные глаза, 
тоже красивые и яркие, но слепые, как полночь. И брат 
Маршалл, миссионер там у индейцев, он рассказал мне. Он 
сказал… Когда он следил за очередью и привёл её в очередь, он 
сказал: “Брат Бранхам, она слепая”. 



Я сказал: “Такие прекрасные, большие глаза, крупные, 
красивые, тёмные глаза?” 
31 Он сказал: “Да, брат Бранхам, она совершенно слепая”. 
32 И я помахал рукой перед её глазами вот так, а она…её глаза 
были неподвижны. Она не видела. Ну, я помолился за девочку и 
начал… Я посмотрел, снова провёл рукой, а её глаза так и 
остались неподвижными. Я подумал: “Ох, ну и ну! Такие…” 
Бедняжка, примерно такого роста, слепая. И не знала, что её 
папа рядом с ней тоже был слепым. 
33 И вот, случилось нечто такое, чего я, кажется, никогда 
раньше не видел. Брат Невилл, это не было видение, как ты бы 
увидел. Но, похоже, я увидел, как я поднимаю эту девочку к 
Престолу Божьему, там, перед Богом, и говорю Богу: “Отец, эта 
бедная маленькая девочка, она слепая”, — и применяю Кровь 
Господа Иисуса к ребёнку. 
34 Потом, когда она села, и брат… Я поднял вот так палец. Я 
сказал: “Брат Маршалл, тогда что-то произошло”. Я сказал: “Мне 
показалось, что я вижу, как я поднимаюсь в небо, взяв этого 
ребёнка за руку”. 
35 И я провёл вот так, когда говорил. Я посмотрел, а её 
большие глаза следили за моей рукой, смотрели вот так. И вот, 
пожалуйста, у неё было нормальное, идеальное зрение. 
36 И её провели через строй, наверно, врачей или кого-то из 
них оттуда. Там стояла толпа хорошо одетых мужчин. Я видел, 
как они дурачились с ней, знаете, хотели, чтобы она посмотрела 
на свои пальцы и следила за движениями. А она… 
37 Я сказал: “Просто возьмите и обследуйте её. С ней всё в 
порядке”. Вот так, она была нормальная и здоровая. 
38 Следующим был её папа, и он был слепым. И Бог вернул ему 
зрение, и он стал здоровым прямо там, на месте. Просто 
удивительно, как поступает наш Господь Иисус. Так вот, всё это 
не зависит от человека, правда? Это зависит от Бога. Я не 
знаю… 
39 Брат Кокс, брат Джозеф уже прислал “Вестник веры”? Мы 
ещё не получили его? [Брат Кокс говорит: “Нет, ещё нет”.—Ред.] 
Как говоришь? [“Нет, ещё нет, пока нет”.] Вы очень скоро 
получите его. 
40 Вот эта больная на переднем плане — это женщина, которую 
в клинике Майо признали неизлечимой. И Господь рассказал ей, 
где она была, что с ней было, как, что происходило. И у Майо 
сказали, что она просто не выживет. И он сказал ей… Вы видите 



её носилки, которые лежат там. Она сразу же встала, 
отправилась домой и стала совершенно нормальной и здоровой. 
41 А на следующей странице — очень поразительная небольшая 
статья: “Рождённый слепым”. Я, пожалуй, прочту её. Вы не 
против, если я прочитаю этот небольшой абзац? [Собрание 
говорит: “Аминь”.—Ред.] Это не займёт много времени. [Брат 
Бранхам читает следующую статью миссис Джон Скарлато в 
томе 22 № 4 журнала “Вестник веры”.] 

МОЙ СЫН РОДИЛСЯ СЛЕПЫМ. И У НЕГО, И У МЕНЯ БЫЛ 

СТОПРОЦЕНТНЫЙ ТОКСИН. И НАСКОЛЬКО ИЗВЕСТНО НАШЕМУ 

ВРАЧУ, НИКОГДА НЕ БЫЛО ДРУГОГО СЛУЧАЯ, ЧТОБЫ МАТЬ И 

РЕБЁНОК ВЫЖИЛИ, НО ДЖОННИ БЫЛ СЛЕПЫМ, У НЕГО БЫЛО ТО, 
ЧТО ОНИ НАЗЫВАЮТ “СУХИМИ ГЛАЗАМИ”. ОН НИКОГДА НЕ ПЛАКАЛ, 
ВПЛОТЬ ДО ТОГО МОМЕНТА, КОГДА ПОЧТЕННЫЙ БРАНХАМ 

ПОМОЛИЛСЯ ЗА НЕГО. И КОГДА БРАТ БРАНХАМ ДЕРЖАЛ ЕГО НА 

РУКАХ И МОЛИЛСЯ, СЛЁЗЫ ПОТЕКЛИ ПО РУКАМ БРАТА БРАНХАМА. 
И С ТОГО САМОГО ВРЕМЕНИ ОН СТАЛ ВИДЕТЬ. КОГДА ОН… ПОТОМ 

МЫ ВЗЯЛИ ЕГО МАЛЕНЬКУЮ… ОН ПОВЕРНУЛ СВОЮ ГОЛОВКУ, И 

КОГДА ОН УВИДЕЛ ЛЮДЕЙ, ОН НЕ ЗНАЛ, ЧТО ЭТО ТАКОЕ. ОН 

НИКОГДА В ЖИЗНИ НЕ ВИДЕЛ. 
Я ОТНЁС ЕГО ИЗ ЦЕРКВИ К ЕГО МАТЕРИ И ПОЛОЖИЛ НА КРОВАТЬ. 

А ОН ВЗЯЛ…ВЗЯЛ…ОГЛЯДЕЛ ВСЮ КОМНАТУ И НАЧАЛ ИГРАТЬ СО 

СВОЕЙ ПОГРЕМУШКОЙ. 
МНЕ БЫЛО НАЗНАЧЕНО ОТВЕЗТИ ЕГО В КЛИНИКУ МАЙО В 

РОЧЕСТЕРЕ, ШТАТ МИННЕСОТА. НА СЛЕДУЮЩЕЙ НЕДЕЛЕ Я ОТВЁЗ 

ЕГО ПО ЗАПИСИ НА ПРИЁМ. В ЕГО ГЛАЗАХ ОНИ НИЧЕГО НЕ 

ОБНАРУЖИЛИ. ОНИ СКАЗАЛИ МНЕ, ЧТО У НЕГО ЗДОРОВЫЕ И 

ИДЕАЛЬНЫЕ ГЛАЗА. 
Я ОТВЁЛ ДЖОННИ В КАБИНЕТ ВРАЧА, ЧТОБЫ ПОКАЗАТЬ ЕМУ, ЧТО 

ПРОИЗОШЛО, ПОТОМУ ЧТО ВРАЧ ИСКАЛ, КУДА ЕГО МОЖНО БЫЛО БЫ 

ОПРЕДЕЛИТЬ В ШКОЛУ ДЛЯ СЛЕПЫХ НА ВСЮ ОСТАВШУЮСЯ ЖИЗНЬ. 
42 Ведь Господь Иисус сделал этого мальчика… Знаете, что? 
Мать и отец, оба поражённые токсинами, обычно…точнее, мать 
и ребёнок — один из них умирает, а иногда оба. Но маленький 
Джонни родился, и его глаза были сухими, просто твёрдыми и 
сухими. И когда я держал малыша на руках, я почувствовал что-
то тёплое — это слёзы стекали с его личика и текли вот так по 
моей руке. А он смотрел на меня своими светлыми глазками. И с 
тех пор у него отличное зрение. Братья Майо сказали, что его 
глаза в норме. 



43 Какой Он чудный, правда? [Собрание говорит: “Аминь”.—
Ред.] Мы просто любим Его. 
44 Так вот, молитесь на этой неделе, чтобы Бог помог нам. А в 
следующее воскресенье утром, если Господь позволит, с пяти до 
шести часов будет заутреннее служение. Приходите. И тогда мы 
просто побудем в тот час. А как только взойдёт солнце, мы 
воздадим Богу хвалу за то, что Он совершил около двух тысяч 
лет назад, воскресив Иисуса Христа при восходе солнца. 
45 И мы ожидаем восхода другого Солнца — Пришествия 
Господа Иисуса во второй раз во Славе. 
46 А потом следом… Потом в девять часов мы…ребята будут 
здесь раздавать молитвенные карточки. А в полдесятого 
начнётся воскресная школа. Так вот, если у вас есть близкие, 
приведите их, чтобы они получили карточки. Ведь… 
47 А затем…а затем я хочу приехать, хочу уделить 
субботу…пятницу, субботу и воскресенье, если Господь позволит, 
и просто поститься и молиться. И попрошу Его дать мне хотя бы 
ещё одно исцелительное служение здесь, в скинии, в следующее 
воскресенье, если Господь позволит. А потом посмотрим. Если Он 
не даст, что ж, конечно, тут уж я ничего не могу поделать. Но мы 
будем молиться и стараться, посмотрим, даст ли Он нам 
исцелительное служение. 
48 А затем будет служение крещения. И все, кто сейчас хочет 
принять крещение, и кто ещё не был крещён, мы будем рады, 
если вы придёте. Веруйте в Господа Иисуса, исповедуйте свои 
грехи и креститесь в следующее воскресенье. А полную 
программу брат Невилл объявит в своей радиопередаче в 
следующую субботу утром. 
49 Кто из вас слушает эту передачу? Как она вам? 
Замечательная, правда? Уверяю вас, пение просто 
замечательное. По-моему, на днях я слышал по ней брата 
Темпла. И я благодарен за ту песню, которую вы посвятили нам. 
Мы все слушали. 
50 Сегодня утром мы не думали, что сможем прийти. О-о, у 
нашей доченьки прошлой ночью был такой сильный жар. Ой-ой-
ой! Она не спала всю ночь, кричала и так далее — маленькая 
Сарра. А я очень хотел сюда приехать! И я подошёл к кровати 
сегодня утром перед…просто надел халат и подошёл к кровати. А 
бедняжка там лежала, вся горела от жара. Я возложил руки на 
малышку и сказал: “Дорогой Боже, я хочу поехать в церковь, и я 
возьму её с собой. Так что, лихорадка, ты больше не можешь её 



держать, выйди из неё”. И вот она сидит там, в конце, 
совершенно здоровая и спокойная. Видите? Он просто… Он 
чуден, правда? [Собрание говорит: “Аминь”.—Ред.] 
51 Сегодня утром у меня здесь хороший друг. И я знаю, что он 
немного застенчивый, робкий. Это один из моих братьев. И он 
стал моим соработником и приятелем на длинном Аляскинском 
шоссе, на Аляске. 
52 Я проводил собрания там, где буду снова их проводить через 
несколько дней — в Гранд-Прери. Я был в Досон-Крике, 
Британская Колумбия, а затем в Гранд-Прери. И однажды на 
собрание пришёл этот паренёк. И Бог коснулся его, и ему 
пришлось вернуться. И он получил крещение Святым Духом. И 
если он будет так любезен, брат Фендлер, встань, пожалуйста, 
чтобы люди знали. Он из Швейцарии. И он… Благословит тебя 
Господь, брат Фендлер. Рад, что он сегодня с нами. 
53 Именно у него есть знаменитое лекарство, которое очень 
скоро появится на рынке и обойдёт весь мир, — лекарство от 
артрита. Господь дал ему его. И сейчас они уже получили его в 
правительстве и так далее. И они… Это лекарство от артрита, его 
дал только Господь Бог (аминь), сказав ему, что делать. До сих 
пор на рынке не было ничего, что могло бы помочь при артрите. 
Но теперь Господь дал его брату Фендлеру, и мы очень рады 
этому. 
54 Был с нами несколько дней назад в Лос-Анджелесе у 
христианских предпринимателей, где они также… Бог просто 
чудесно действует среди христиан. Один братик, которого все 
мы хорошо знаем, и который является нашей частью здесь, брат 
Шакарян — это просто чудесный брат. И Господь дал ему кое-что 
изобрести. Просто покажу вам, как Бог делает это доступным. 
Он кладёт какую-то штучку прямо на живот, вот так, и держит 
её вот так, и может найти нефть внизу в… И он нашёл 
скважину в Колорадо, по-моему, двадцать пять миллионов 
долларов только на одной скважине. Он отдаёт всё до копейки, 
чтобы отправить миссионеров на поприще заграницей. Аминь. 
55 Именно так делает брат Фендлер со своим средством. Через 
год это принесёт миллионы долларов. 
56 И кроме того, есть ещё… О-о, этот брат изобрёл такую 
штуку, что можно взять кровь и хранить её определённое время. 
57 Это мужи Святого Духа. Знаете, что? В нашем Белом доме 
сорок процентов мужчин, занимающих должности, — это 



пятидесятники (аминь), или с пятидесятническим прошлым. О-о, 
вот это да! 

Народы крушатся, Израиль поднялся. 
58 И они могут… Эти братья нашли формулу, которая 
обезвоживает кровь и сохраняет её на неопределённый срок. И у 
них есть завод стоимостью в миллион долларов, только что 
построили. О-о, как Господь благословляет повсюду! 
59 Видите, что будет происходить? Он сейчас быстро посылает 
этих посланников Святого Духа во все уголки мира, ибо время 
уже близко, мы прибыли. Не для того, чтобы раздавать 
брошюрки (как бы хороши ни были брошюрки), но чтобы нести 
весть о божественном освобождении тем пленникам, которые 
сидят во тьме. Мы любим Его. Хорошо. 
 Теперь мы скоренько прочитаем Писание. 
60 И не забывайте про следующее воскресенье, если Господь 
позволит. Помните, по-моему, он сказал, что сегодня вечером 
будет причастие. А в среду вечером — будничное молитвенное 
собрание. Все приглашаются на все эти служения. В следующее 
воскресенье утром — с пяти до шести, на восходе солнца. А в 
девять часов начнутся наши служения…вернее, в девять 
тридцать будет утреннее воскресное служение, а затем 
исцелительное служение и служение крещения. 
 Теперь давайте обратимся к старой благословенной Книге. 
61 Прежде чем мы это сделаем, давайте просто споём. Где 
сестра Герти? Она была здесь несколько минут назад. Не могла 
бы ты вернуться на минутку? И я постараюсь сегодня утром не 
задерживать вас, если смогу, уделим уроку всего полчаса. 
Давайте споём всего один куплет этой чудесной старой песни 
“Верой взираю я”. Кто из вас её знает? Она есть в песеннике, или 
вы её знаете? 
62 [Сестра в собрании свидетельствует о своём физическом 
исцелении одиннадцать лет назад—Ред.] О-о, вот это да! Разве не 
будет чудесно, когда всё закончится, и мы будем сидеть там и 
рассказывать эти истории? Итак, вместе споём Тому, Кто 
достоин, единственному Посреднику, единственному Владыке, 
Господу Иисусу Христу — давайте возвысим голоса и споём Ему: 

Верой взираю я на Искупителя 
Агнца Христа. 
Моей мольбе внемли, весь грех мой удали, 
Полностью быть Твоим позволь всегда! 

 Теперь все от сердца. Хорошо. 



Верой взираю я на Искупителя 
Агнца Христа. 
Моей мольбе внемли, весь грех мой удали, 
Полностью быть Твоим 
Позволь всегда! 

 Теперь, склонив головы, давайте просто поднимем руку и 
споём: 

Когда чрез темноту и скорби я иду, 
Направь на путь. 
Тьму в свет Ты обрати, весь страх мой прекрати 
И с Твоего пути не дай свернуть. 

63 Небесный Отец, это исходит сегодня из нашей 
внутренности. Наши сердца переполняет радость при мысли о 
том, что однажды эта старая земная хижина, в которой мы 
сейчас живём, как в клетке для птицы, этот комок глины…наша 
душа, как птица, вылетит из клетки в объятия своего 
Возлюбленного. Когда мы увидим Твой приход, одежду плоти сей 
мы снимем и поднимемся. 
64 Сегодня, сейчас мы верой взираем на Тебя. Прости нас за 
всё, что мы сделали, за все грехи и прегрешения. Молим, чтобы 
Ты сейчас опустился на нас. Войди в наши сердца. Благослови 
нас и возьми Слово, Слово Божье, и дай Его сегодня сердцу 
каждого, именно согласно нашей нужде. И мы воздадим Тебе 
хвалу, ибо мы просим об этом во Имя Его. Аминь. 
65 Теперь скорее откройте 9-ю главу к Евреям, начиная с 11-го 
стиха. И сегодня утром, если Бог позволит, мы будем говорить на 
тему: “Общение через искупление”. Итак, 9-я глава к Евреям. 
Все, у кого есть Библии и кто хочет немного позаниматься с 
нами… Мне нравится Слово. Знаете, “вера приходит от 
слышания, а слышание — от Слова Божьего” [Рим. 10:17]. 

11 Но Христос, (Свет) Первосвященник будущих благ, 
придя с большею и совершеннейшею скиниею, 
нерукотворённою, то есть не такового устроения, 

12 и не с кровью козлов или тельцов, но со Своею Кровию, 
однажды вошёл во святилище и приобрёл для нас вечное 
искупление. 

66 И в Иова, 19-й главе, и мы прочитаем 23-й, 24-й и 25-й 
стихи. Тут идёт речь об искуплении. 



67 Павел здесь, в Евреям, говорит нам, Кто был нашим 
Искупителем, что “одной жертвой Он навсегда сделал 
совершенными тех, которые вошли через Него” [Евр. 10:14]. 
68 Тут в 23-м стихе Иов говорил и сказал: 

23 О, если бы записаны были слова мои! Если бы 
начертаны были они в книге 

24 резцом железным с оловом, — на вечное время на 
камне вырезаны были! 

25 Ибо я знаю, что Искупитель мой жив, и Он станет в 
последний день на земле. 

26 И хотя подкожные черви разрушат это тело, но в 
плоти своей я увижу Бога, 

27 Которого узрят мои глаза…я увижу сам, а не другой; 
даже если истают внутренности мои внутри меня. 
[Перевод с английского—Пер.] 

69 Пусть Господь добавит Свои благословения к Своему Слову. 
Поговорим об искуплении и общении. 
70 И зачастую мы смотрим и видим, что нас, смертных на этой 
земле, нас швыряет, и мы скитаемся по всему миру! Я не верю, 
что человек, имеющий христианский дух, мог бы смотреть на 
сегодняшний мир и не стенать в своём духе. Я часто удивлялся, 
как это люди сегодня так легкомысленно относятся к этой 
жизни. Тут нет ничего легкомысленного. Ведь по этой самой 
причине мы и помещены сюда, на землю — чтобы поклоняться 
Богу, прийти к Нему и войти в общение с Ним. А мы видим, что 
люди скитаются, как будто у них нет никакого Бога, будто Бога 
нет! Человек сам себя загнал в такое состояние. 
71 И я считаю, что в тот день, в который мы сейчас живём, я 
думаю, самое важное, о чём может говорить любой служитель, — 
это вернуть людей к общим принципам Евангелия, чтобы они 
вернулись на место. 
72 Ведь если вы не зиждетесь на правильном фундаменте, в 
этом нет никакого смысла. Что толку строить на фундаменте, 
который уже подлежит сносу? Что толку, как я говорю, 
пытаться… Что толку пытаться обклеить обоями и покрасить 
старое здание, которое правительство признало непригодным 
для жилья? А именно это многие люди пытаются сделать сегодня, 
реформируя, пытаясь реформировать: “Мы откроем церковь, 
начнём с чистого листа и попробуем делать всё немного иначе, 



чем раньше”. Так вы никогда ничего не добьётесь. Глупо даже и 
пытаться. Понимаете? Вы только теряете время. 
73 Вы скажете: “Ну, я считаю, что, если бы я только перестал 
врать, воровать и…” Все эти вещи, какими бы хорошими они ни 
были, вы всё равно крайне заблуждаетесь. 
74 Вам нужно вернуться к фундаменту. Вы должны построить 
новое здание, а не латать старое. Постройте совершенно новое. 
Вы должны вернуться, начать правильно. Вот почему вы видите 
столько страшных ошибок, столько равнодушных людей, людей, 
исповедующих христианство. 
75 Знаете, это совсем нелегко. Но вы — единственная Библия, 
которую многие люди когда-либо прочтут, вы, христиане. Ваша 
жизнь — это единственная Библия, которую люди, многие 
мужчины и женщины, когда-либо прочтут, смотря на ваше 
поведение и поступки. Поэтому христиане должны быть живым 
примером того, какой Христос. А если Христос в сердце 
человека, то Он, конечно же, будет жить Своей собственной 
Жизнью, ибо Христос в вас. И если Дух Христа будет в вас, то вы 
станете новым творением. 
76 Так вот, мне будет приятно от мысли, что христиане 
повсюду… Если бы каждый человек, призвавший Господа 
Иисуса, жил именно христианской жизнью, то в ближайшие 
сутки этот мир стал бы обращённым. Это точно было бы так. 
77 В Библии сказано: “Вы — соль земли” [Матф. 5:13]. А соль 
может сохранить только тогда, когда она соприкасается с 
испорченной землёй. Земля портится, гниёт. Вы это знаете. И 
соль должна соприкасаться с землёй, иначе, если соли не будет, 
ей будет конец. 
78 Так вот, несколько недель назад в Чикаго я был так 
взволнован, знаете, когда увидел, как Слово Божье было 
подтверждено как Истина. Мужчины и женщины должны 
вернуться к Слову.  
79 Я провёл практически всё своё время в Калифорнии, увидев 
столько возникших культов, столько безразличия, столько всего, 
что было не от Бога… А я сегодня здесь не для того, чтобы кого-
то критиковать. Я здесь только для того, чтобы стараться и 
проповедовать Евангелие. Но когда видишь, что так много всего 
поднимается из-за лести, и служения строятся на личностях, это 
значит, что вы будете сидеть на зыбучем песке. Служение 
должно быть построено целиком и полностью на Господе Иисусе 
Христе, на Библии, неважно, что нового появляется. 



80 Тут несколько дней назад брат Моор, один из моих 
товарищей, его сын получил степень доктора наук. И когда один 
великий учёный приехал из Вашингтона, чтобы вручить ему эту 
степень, обняв его, он сказал: “Сынок, в столице Вашингтон, по 
последним научным данным, есть сто двадцать четыре 
доказанных наукой факта о современной науке”. Он сказал: 
“Если бы я отвёз тебя туда, у тебя ушло бы два года на то, чтобы 
прочитать все эти книги, если читать постоянно, каждый день”. 
И сказал: “А когда прочтёшь двадцать четыре книги, вернее, сто 
двадцать четыре книги, — сказал он, — тебе потом придётся всё 
это забыть, потому что уже найдут что-то новое, что превзойдёт 
это”. 
81 Когда он это сказал, я подумал: “Но, слава Богу, я знаю 
Книгу, которая существует уже тысячи лет. Она никогда не 
изменится, и к Ней никогда ничего не будет добавлено”. 
82 Это Книга всех книг. А во всех остальных книгах люди 
бегают по кругу, не зная, где они находятся. А если им нужны 
факты, им приходится вернуться за ними к этой Библии. Это 
Божья Книга, единственная Книга. Вот, как же мы славим 
Господа за эту великую, удивительную Книгу! И в Ней 
содержится воля Божья, обетование Божье. И это…это Книга 
всех книг. Все прочие книги не помогут, все прочие книги 
исчезнут, их знание устаревает, но эта Книга содержит вечные 
Истины Божьи. Поэтому вы можете сказать “аминь” на то, что 
говорится в Библии. 
83 Когда-то давно… Когда я ходил в школу в детстве, мне 
говорили, что солнце, светя на звёзды, делает их светлыми. 
Теперь говорят уже по-другому. Так не может быть. На днях я 
был в планетарии на горе Паломар, в Лос-Анджелесе, на холме, 
это величайший в мире планетарий; я ходил там с 
экскурсоводом. Он сказал: “Так думали раньше, несколько лет 
назад. Но, как выяснилось, каждая звезда излучает свой 
собственный свет. Так не бывает. Солнце не может проходить 
между ними на таком большом расстоянии”. 
84 Раньше говорили, что Земля вращается вокруг солнца, а 
солнце стоит совершенно неподвижно. Вас, ребята моего 
возраста, так учили. Теперь говорят уже по-другому: “Солнце 
несётся”. Видите? Они просто не знают. Вот именно. 
85 А вот это — единственная Книга, которая точно знает. Над 
этим ломали голову шесть тысяч лет! “Иисус Навин повелел 
солнцу стоять на месте, — как сказано в Библии, — и было так” 



[Иис. Н. 10:12-13]. Понимаете? Всё сводится к Ней, всё сводится 
к Библии. 
86 Не так давно наука высмеивала человека, когда…в Библии. 
А в Библии сказано: “Всё твоё тело наполнено светом” [Матф. 
6:22]. 
87 Учёные сказали: “Ваше тело полно света? Это же 
неслыханно! Этого не может быть. В теле нет света”. Но они 
выяснили, что это не так. Они изобрели рентген. А рентген берёт 
ваши частицы света. Никакого другого света он не использует. 
Это ваш свет создаёт рентген. У рентгена нет собственного 
света. Это ваш свет делает снимок; свет, который находится в 
вашем теле. Значит, Бог всё-таки был прав. 
88 Знаете, они говорили: “Бог ошибся, когда сказал, что 
человек мыслит своим сердцем [Прит. 23:7]. Такого не бывает. И 
в сердце человека нет никаких умственных способностей, 
которыми он мог бы мыслить. Он мыслит только разумом”. Но не 
более двух месяцев назад они выяснили, что Бог был прав. Они 
залезли в человеческое сердце и обнаружили в нём малюсенькую 
ячейку, в которой даже нет ни одной клетки крови. Её нет ни в 
сердце у животных, ни в сердце у птиц, ни в каком-либо другом 
сердце, кроме человеческого. Малюсенькое местечко, и оно 
называется “местопребывание души”. Так что Бог правильно 
говорит, что человек мыслит именно в сердце. 
89 У человека может быть интеллектуальная вера. Вот таким 
становится сегодня большинство людей, которые называют себя 
христианами. Вы видите сейчас столько несуразного под 
вывеской христианства потому, что это всего лишь 
интеллектуальная вера.  
90 “Что ты подразумеваешь под интеллектуальной верой, брат?” 
— Вот что: “Человек верует ко спасению. Вера приходит от 
слышания, слышания Слова” [Рим. 10:10,17]. 
91 Я могу проповедовать Слово. Вы можете принять Его, 
сказать: “Всё в порядке. Да, я верю в это”. Но если на этом всё и 
закончится, то вы никуда с Богом не продвинетесь. 
Интеллектуальная вера. 
92 Вот почему люди не получают исцеления, потому что у них 
только интеллектуальный взгляд на это, то, что представляет их 
разум. Но разум будет рассуждать. Разум скажет: “Этого не 
может быть. Мне не стало лучше”. Моё чувство зрения говорит: 
“Моя рука как была вчера скрюченной, так и осталась”. Моё 



чувство осязания говорит: “Я чувствую себя точно так же, как и 
вчера”. 
93 Рассудок, умственная теология, будет рассуждать, говоря: 
“Так, погоди-ка, я считаю, что это глупость”. Видите, вы 
рассуждаете. Интеллектуальная вера так и сделает. 
94 Но как только вера опустится сюда вниз, вот в эту ячейку, 
она вообще никогда не будет подвергать сомнению вот Это 
здесь, наверху. Это абсолютный факт, и она будет согласна с 
каждым божественным Словом Бога. 
95 Вот почему люди не становятся такими, какими должны 
быть. Это становится умственным понятием о Боге. Но когда это 
умственное понятие… Вы верите Ему интеллектуальной верой, 
но это не поможет. 
96 Нужно пережить рождение заново, когда ваша вера 
опускается вот в эту ячейку. И неважно, как это выглядит, вера 
всё равно говорит, что это так. Понимаете? 
97 Так вот, человек когда-то был создан… Даже в том 
осквернённом состоянии, в котором мы находимся сегодня, 
человек был создан для служения Богу. В этом состоит вся его 
обязанность на земле. Послушайте великого, мудрейшего 
человека, Соломона и всех остальных. Говоря в Книге 
Екклесиаста, он сказал: “Выслушаем сущность всего: бойся Бога 
и заповеди Его соблюдай, ибо в этом весь долг человека” [Екк. 
12:13]. В этом весь долг человека. 
98 Мы удивляемся, почему мы носимся здесь, мужчины и 
женщины, почему мы носим одежду и должны мучиться, а 
животные — нет. Бог кормит Своих птичек и заботится обо всём 
остальном, а мы сами должны как-то выкручиваться. Это 
потому, что грех отделил нас от нашего Создателя. Вот в чём 
причина. Так вот, человек со временем… 
99 Вы не видите, чтобы животное улучшало себя. Оно не может 
себя улучшить. Если условия у него стали лучше, то это 
непременно исходит из какого-то другого источника. Он не 
строит себе лучший дом. Ему не приходится жарить себе мясо, 
ведь он всегда ел его сырым. Понимаете? Так должно быть, 
потому что оно… 
100 В нём нет ничего, что дало бы ему душу. У животного нет 
души. Но у человека есть душа. И поэтому эта душа является 
частью Бога. И даже в своём падшем состоянии человек 
является величайшим видом из всех видов на земле. 



101 А когда он соединяется со своим Создателем, он становится 
чуть ли не сверхчеловеком, потому что он — сын Божий. Он 
знакомится со своим Создателем, с Творцом всего сущего. А 
когда этот человек знакомится со своим Создателем, становится 
частью своего Создателя, возвращается в общение со своим 
Создателем, каждое божественное Слово становится для него 
живой реальностью, и он верит в Него. 
102 Неудивительно, что сегодня люди не могут поверить в 
божественное исцеление! Им нечем верить. Пока Бог не придёт в 
человеческое сердце, человек ничем не лучше скотины. Своим 
рассудком он всё продумает: “Как это может быть?” — и 
отделается от всего этого объяснениями. 
103 Но как только Бог занимает Своё место в человеческом 
сердце, все рассуждения исчезают. Бог становится на первое 
место. Аминь. 
104 Так вот, в начале, когда Бог создал человека, чтобы он 
поклонялся Ему и жил, Бог заботился о нём, кормил его. У 
человека было совершенное общение с Богом. Не было ничего 
плохого. Бог сходил по вечерам и беседовал с Адамом и Евой. 
Какая прекрасная картина! Никакого вреда, ничто не могло 
причинить им вреда. Ни одна болезнь не могла их коснуться. 
Они даже не знали, что такое болезнь. Они не знали, что такое 
старость. Они не знали, что значит пораниться. Они не могли 
пораниться. Они находились в Присутствии всемогущих сил 
Божьих, которые держали их под контролем и направляли их Его 
Духом. Ничто не могло причинить им вреда. 
105 Если бы вы когда-нибудь задумывались… Я считаю, что, 
если бы эта группка верующих сегодня утром смогла бы хоть раз 
отбросить все мысли и признать тот факт, зная, что великий 
Иегова Бог, который создал вас в начале, находится на Своей 
позиции, месте, сегодня здесь, в этой скинии, в сердце каждого 
верующего… Вы верите в это? [Собрание говорит: “Аминь”.—
Ред.] 
106 Так вот, в начале, когда Бог сходил по вечерам и беседовал с 
Адамом и Евой в прохладе дня, и Его великий голос шептал им, и 
они общались, любили друг друга, в зарослях происходило 
движение Духа! Львы, тигры, все они приходили и поклонялись 
Господу. Человек постоянно осознавал, что с ним Его 
Присутствие. 
107 Теперь послушайте. Я хочу вам кое-что сказать, и 
послушайте внимательно это высказывание. Сегодня утром я 



сделаю немножко иначе. Я дам себе волю высказать свою 
теологию, некоторые свои мысли, свои понятия о Писании, 
которых я ещё никогда не высказывал ни в этой церкви, ни в 
какой-либо другой. Но я считаю, что сегодня утром это может 
принести пользу. 
108 У каждого человека в сердце есть понятия и прочее, во что 
он верит и что свято хранит в своём сердце — это тайны между 
ним и Богом, о которых никто не знает, только он и Бог. Вы это 
знаете. Каждый из вас, верующих, знает это. Только верующий и 
его Создатель, больше никто! 
109 Я никогда не верил в то, что Небеса — это такое место, где 
полно зданий, где полно домов, сделанных из раствора, 
обклеенных обоями, с покрашенными стенами. Я никогда не 
верил, что сверхъестественному существу нужно жить в 
физическом доме. Я считаю, что, когда Иисус в Иоанна 14 
сказал: “В доме Отца Моего обителей много”, Он имел в виду 
тело, место обитания. 
110 Ибо Писания подтверждают то же самое, в них говорится: 
“Если эта земная хижина разрушится, нас уже ожидает 
другая” [2 Кор. 5:1]. Вы понимаете?  
111 Только смертные существа живут в смертных жилищах. 
Бессмертные существа живут в бессмертных жилищах. Значит, 
то место, в которое мы войдём, пока не вернёмся обратно — это 
не здание из кирпича, раствора и глины, или драгоценных 
камней, или драгоценностей. Это место определённого 
состояния, когда мы переходим из этого измерения, в котором 
мы живём, в другое измерение. И это дом, жилище, место 
обитания. 
112 Иисус сказал: “Разрушьте храм сей, и Я в три дня воздвигну 
его” [Иоан. 2:19]. А они думали, что Он говорит о храме 
Соломона, но Он говорил о Своём собственном теле. 
113 И Он ушёл приготовить место для каждого верующего. Так 
что в тот самый момент, когда мы выходим из этих пределов 
смертных, мы не уходим в какой-то миф или в какой-то 
сверхъестественный дух, но мы входим в жилище, в место 
обитания. А оно может сегодня утром находиться прямо здесь, в 
этом здании, в том месте, которого не может коснуться никакая 
другая радиоактивность и ничто другое. Оно находится там, 
устроенное исключительно Богом. 
114 Послушайте. Моисей был мёртв восемьсот лет. Илия был 
переселён примерно за шестьсот-семьсот лет до того. И вот они 



стояли на горе Преображения, оба в смертном обличье, и 
разговаривали с Иисусом прямо перед тем, как Он пошёл на 
Голгофу. Понимаете, что я имею в виду? 
115 Тогда что же я хочу сказать? Что мы смотрим на что-то 
мифическое, находящееся далеко-далеко, за сто миллионов лет? 
116 На днях я получил откровение, когда стоял там, на горе 
Паломар, в обсерватории, и увидел время, пространство, вплоть 
до Марса, до последних континентов и так далее, и как свет 
движется со скоростью сколько-то тысяч километров в секунду. 
117 Если бы Ангел стартовал с самой далёкой звезды и полетел 
сюда, то он добирался бы сюда миллиарды, миллиарды и 
миллиарды лет. Если бы он стартовал с Марса и полетел сюда, 
несясь со скоростью света, светового пространства, точнее, со 
скоростью света, то он добирался бы сюда миллиарды лет. 
118 Я не могу поверить, что дом где-то там далеко. Но я считаю, 
что тот дом, о котором говорил Бог, присутствует сейчас прямо 
здесь. Это то место, где смертные…когда мы перестаём быть 
здесь смертными, мы вступаем в бессмертие туда, в то место. 
119 И я считаю, что именно там сегодня находится Иисус, 
воскресший Господь Иисус; не где-то там, за миллион 
километров отсюда, а прямо здесь, присутствует сейчас у нас. 
120 Люди могут доказать, что в четвёртом измерении прямо 
через это помещение сейчас проходит радиоактивность, 
радиосообщения. Прямо через это здание сейчас проходят 
телевизионные изображения, но для наших глаз оно слишком 
быстрое. 
121 Выйдите за пределы этого измерения на миллионы 
километров, и вы попадёте в то место, которое так же реально, 
как телевизионные изображения сейчас в этом помещении. 
Здесь стоит Господь Иисус Христос, воскресший Сын Божий. А 
увидеть Его вы не можете потому, что наше сердце не настроено 
на эту волну. 
122 И мы не можем увидеть телевизионные изображения 
потому, что мы (наши тела) не устроены как инструменты для 
восприятия механических сигналов. 
123 Но когда наше тело настраивается на Божью волну, 
становясь частью Его, тогда наша душа может воспринимать 
силу Святого Духа, подтверждающую Присутствие Господа 
Иисуса Христа и всю Его силу, и всемогущество. Он воскрес из 
мёртвых. Он живёт сегодня среди нас, и Он хочет снова иметь 
общение со Своим народом. Сейчас распростираются Его 



великое величие, Его Слава. И Он желает снова общаться со 
Своим народом, как Он делал это в Эдемском саду. 
124 Я знаю, что подошёл к этому издалека, но я хотел обрисовать 
вам эту картину, чтобы вы никогда этого не забывали. 
125 Где бы вы ни находились, будь вы в бильярдной, будь вы в 
игорном зале — за вами наблюдает невидимая Личность. Если 
вы терпите гонения за Имя Господа, что бы то ни было, возьмите 
на заметку любого, кого хотите, и вот увидите — человек каждый 
раз пожнёт то, что посеял. [Брат Бранхам четыре раза стучит по 
кафедре—Ред.] Если он поступает неправильно, ему это никогда 
не сойдёт с рук. Если он поступает правильно, то он обязательно 
уйдёт с этим во Славу. Этого никак не избежишь, это Бог. Он 
здесь. Он знает самые глубины вашего сердца. Он знает, кто вы, 
и всё, что вы сделали. 
126 Иногда на собраниях я наблюдаю, как видения становятся 
материальными. Я подумал: “О Боже, как же это может быть?! 
Ведь минуту назад здесь стоял Человек со сложенными руками и 
смотрел на меня. И я слышал, как Его голос говорил со мной и 
рассказывал мне о том, что будет там происходить, и это всегда 
исполняется. [Брат Бранхам пять раз стучит по кафедре—Ред.] 
И, однако, Он исчезает от меня”. 
127 И я знаю, что за рекою есть Страна, где-то там есть те 
пределы, где славные личности великих Ангелов Божьих снова 
общаются с Его Существом. 
128 Общение! В самом начале Бог спускался, и души у Адама и 
Евы не были испорчены. Они слышали рёв и видели прекрасный 
Свет, сиявший через заросли. Это был Иегова, говоривший с 
ними. 
129 Затем грех разделил их. Они ушли в грех. Чтобы грешный 
человек мог дотянуться до святого Бога, Бог приготовил только 
одно. И это была не самоправедность, это было не через латание 
старья, это было через смерть и воскресение — это 
единственный путь. Бог осудил человека в Эдемском саду, 
потому что он согрешил, и всё его тело было полно грязи. И вы 
никогда не сможете начать с чистого листа. 
130 Послушайте! Мне всё равно, сколько ты зачисляешься в 
церковь, сколько добрых дел ты делаешь! Всё это прекрасно. Ты 
покупаешь вдове уголь, когда ей холодно; ты покупаешь ей еду, 
когда она голодная; ты забираешь маленьких детей с улицы. Это 
здорово. Ничего против этого не говорю. Но, брат мой, сестра, 
ты — жалкое существо, пока то старое основание не будет 



полностью снесено, и ты не станешь новым творением во Христе 
Иисусе, чтобы душа могла иметь контакт с Богом для общения. 
Вы понимаете? 
131 А когда вы попадаете в это чудесное, славное общение с Его 
Существом, всё незначительное просто исчезает. О-о, это 
кажется таким мелочным, таким детским! Вот почему у нас 
возникают проблемы. Вот почему вы видите христиан по 
вероисповеданию, которые живут просто… Сегодня они в 
порядке, а завтра они не в беспорядке, а на следующий день 
они… Это потому, что они так и не разрушили старый 
фундамент. Они строили вовсе не на Христе. 
132 Теперь обратите внимание на него в его славе. Ещё тогда, 
когда он согрешил, Богу стало так жаль беднягу, видел, как они с 
Евой ушли без…вышли из общения, и им пришлось 
выкручиваться самим. Что им оставалось делать? У них был 
любящий Отец, который заботился о них, но теперь из-за 
непослушания общение прервалось. Общение прекратилось. Они 
должны были сами позаботиться о себе, должны были 
возделывать землю и искать себе пропитание в поте лица. Им 
приходилось болеть и умирать, и были разные проблемы, 
страдания и разочарования. Из-за чего? — Из-за разорванного 
общения! Больше не было общения с Богом, и не могло быть. 
133 Именно в таком положении находится человек сегодня. Вот 
почему вы видите, что они на улице работают в воскресенье. Вот 
почему вы видите, что они уезжают на рыбалку и на охоту в 
воскресенье. Вот почему вы видите их на скачках и 
автомобильных гонках, вот почему вы видите их в бильярдных, 
ночных клубах и так далее. В человеке нечто жаждет чего-то, но 
он не может этого найти. А этот мир не может этого произвести. 
И церковь не может этого произвести на основе умственной 
теологии. Они не могут этого сделать. 
134 Человек должен разрушить старое основание, и человек 
должен возродиться, родиться заново и вернуться к Богу. Не 
начинать с чистого листа, у вас это никогда не получится. Может 
быть, это и хорошо. Я ничего не имею против этого, против 
добрых дел, которые вы делаете, но это не поможет. Зачисление 
в церковь не поможет. Если вы возьмёте своих детей и пойдёте в 
церковь, это не поможет, пока это не станет вашим личным 
делом, пока вы не вернётесь в это общение! 
135 Тогда мы знаем, что мы перешли от смерти в Жизнь, “ибо 
наш дух свидетельствует Его Духу, что мы — сыны и дочери 



Божьи. Всё старое прошло, и теперь всё новое” [Рим. 8:16, 2 Кор. 
5:17]. Вот так-то. О-о, вот это да! Когда я задумываюсь об этом, 
какими незначительными кажутся те мелочи. 
136 Моя жена пела песню: 

Нет уже на песках в Галилее 
Тех следов, что Иисус оставлял, 
И не слышен уже в Иудее 
Этот голос, что бурю смирял. 
Но за Странником тем одиноким 
Я последую узким путём. 
И в конце все проблемы в дороге 
Мне покажутся лишь пустяком. 

137 За той завесой есть нечто, что влечёт христианина. Он не 
может этого объяснить. Он сам не понимает этого. Но есть что-то 
в том общении, которое он имеет с Христом! 
138 Оторви его от этого, и он станет скитальцем. Вот почему 
сегодня бедные, блуждающие американцы, бедные ребятки на 
улице, молодые девушки, молодые парни, совсем не имеют 
общения. Они ходят в церковь, но не могут получить его там, 
потому что церковь погрязла в формальностях и обрядах. Там 
они не могут его найти. Они идут в бильярдные и там не могут 
его найти. Они отправляются на пляжи развлечений и там не 
могут его найти. Сатана сходит на них, срывает с них одежду и 
всё такое. Они живут с разными людьми в прелюбодеянии. 
Бедняжки заезжают на какое-нибудь собрание и говорят: “О-о, 
брат, да я просто покончу с собой!”. И не могут его найти. Нет. 
Грех отделяет человека от общения. 
139 Так вот, друзья, можно вернуться только одним путём. Я 
видел многих людей, которые могли плясать в Духе, могли 
говорить на языках, бегать по всему зданию и всё прочее; и всё 
равно без общения, совершенно несчастные, потому что они 
строили на неправильном основании. Так и есть. Мы должны 
поставить правильное, главное, на первое место. Иначе вы 
начали совершенно неправильно. Вы должны вернуться к 
основанию. 
140 Теперь давайте выясним, что такое основание. А если мы 
сможем найти основание, действительно исходящее из Божьего 
Слова, тогда больше не будет никаких вопросов. Вот увидите, 
что произойдёт. Теперь послушайте меня, мои братья и сёстры в 
Господе. Есть только одно основание для общения! Только один 



раз и на одном основании Бог расстелил ковровую дорожку для 
возвращения падшего народа Адама — только одно. Это было в 
Эдемском саду, когда Он расстелил её путём пролитой крови. 
141 Я верю в Кровь. Не говорить о ней; я имею в виду, 
поклоняться в ней. 
142 Так вот, когда Бог усмотрел примирение для Адама и Евы, 
Он сделал это через пролитие крови невинного заместителя, 
через пролитие крови. 
143 О-о, сегодня высокие, формальные церкви полностью 
отошли от этого, вообще не проповедуют об этом. И они говорят 
о политике и о всяких дурацких вещах в этом мире. Это 
формальные церкви. 
144 И церковь полного Евангелия зациклилась на стольких “-
измах”, мелочных вещах: “Они должны делать вот так”, — и на 
мелочных доказательствах, и прочем, что и они отошли от этого. 
И весь мир превращается в скопище бессмыслицы. Так и есть. 
Он в жалком состоянии, если посмотреть, до чего он докатился. 
Если Бог скорее что-то не предпримет, то всё будет разрушено. 
145 Боже, пошли нам сегодня проповедников, которые будут 
стоять на фундаменте и взывать к грешникам, к мужчинам и 
женщинам: “Путь домой лежит через пролитую Кровь Господа 
Иисуса, это единственный путь”. Не говорить об этом; я имею в 
виду, войти в это! 
146 Бог заклал агнца, покрыл Адама и Еву его шкурой и пролил 
кровь — обратный путь к общению с Богом. Тогда Адам мог 
вернуться к Богу только через пролитую кровь. 
147 Каин заявился с первой идеей Адама. Он создал себе 
религию, прикрепив смоковные листья, как это сделал Адам у 
себя и Евы. Но они обнаружили, что это не подходящий для Бога 
путь, поэтому они не могли предстать в Его Присутствии. 
148 А сегодня мы до сих пор используем самодостаточность. Мы 
используем различные понятия и пустые человеческие 
философии, но это абсолютно бесполезно. Иисус сказал: “Люди 
поклоняются Мне, преподавая свои человеческие традиции как 
учение, поклоняются напрасно” [Матф. 15:9]. Вы можете 
поклоняться Господу, и всё равно это не будет правильным 
поклонением. Это не засчитается вам за примирение. 
149 Скиния, я хочу, чтобы вы задумались об этом. Не надо 
просто пропускать это мимо ушей и говорить: “Брат Билл 
пришёл и сказал то-то”. Примите это в своё сердце, 
поразмышляйте над этим! Почему у нас бывают взлёты и 



падения? Почему дела идут таким образом? Потому что сначала 
мы должны вернуться к основанию. 
150 Адам подумал: “Ну конечно же!” — что если он просто 
прикроет свою наготу, то с ним всё будет в порядке. 
151 Сегодня мужчины думают точно так же: “Я пойду и 
зачислюсь в церковь”. Возможно, многие люди говорят: “Я хочу 
быть похожим на другого, поэтому я просто…я могу верить. Я 
могу хлопать в ладоши, пока не завосклицаю”. Другие говорят: 
“Я считаю, что если я немного поговорю на языках, то у меня всё 
будет в порядке”. И у вас может получиться замешательство в 
голосе, и вы не заговорите на языках, или же вы можете 
получить настоящее говорение на языках, и всё равно не будете 
в порядке. 
152 Павел сказал: “Если я говорю языками человеческими и 
ангельскими, а любви не имею, то я ничто” [1 Кор. 13:1]. 
153 Вы скажете: “Ну, если бы я мог брать и возлагать руки на 
больных, и они бы выздоравливали, то я был бы в порядке”. 
Павел сказал, что многие… 
154 Иисус сказал: “Многие придут ко Мне в тот день и скажут: 
‘Господи, не Твоим ли Именем я изгонял бесов? Разве не во Имя 
Твоё я пророчествовал (проповедовал)? Не Твоим ли Именем я 
совершил много сильных дел?’ Тогда Я исповедую им: ‘Я никогда 
не знал вас. Отойдите от Меня, делатели беззакония’.” [Матф. 
7:22-23] 
155 Приходят каким-то другим путём! (Пусть это хорошенько 
усвоится.) Приходят каким-то другим путём, а не подходящим 
для Бога путём, через Кровь! Адам вышел, хорошенько 
прикрывшись, сделал всё по теории, но это было неправильно. И 
сегодня у людей есть церкви, и они зачисляются, заносят туда 
свою фамилию, начинают реформироваться, встают и 
принимают причастие, делают разные вещи — религиозные до 
мозга костей. Но это всё равно не тот путь. Это не то, что сказал 
Бог. 
156 Потом, на основании пролитой крови, Адаму и Еве была 
проложена дорога обратно домой, к общению с Богом. Она 
использовалась на протяжении всех веков. Она использовалась 
во все века. 
157 Книга Иова — самая древняя в Библии. (Вернёмся к нашему 
отрывку из Писания.) Он использовал её. Книга Иова была 
написана до того, как было написано Бытие. Книга Иова — 
самая древняя Книга в Библии. Конечно, Моисей написал Бытие 



через несколько сотен лет после этого. Итак, Иов мог прийти к 
Богу для общения только одним путём — через пролитую кровь 
агнца и жертву всесожжения. 
158 И вот когда-то Бог благословил его, и он стал великим 
человеком. У него было накоплено много богатства, верблюдов, 
волов и овец. О-о, каким он был великим человеком! И все 
кланялись ему и говорили: “Иов, о-о, ты пример!” 
159 Потом сатана, клеветник, поднялся и сказал перед Богом. И 
Бог сказал: “Обратил ли ты внимание на раба Моего Иова, 
человека праведного, человека совершенного? Нет такого, как 
он, на всей земле”. Только представьте! “Нет такого, как он, на 
всей земле” [Иов 1:8-11]. 
160 Он сказал: “Ещё бы! Ты кругом оградил его. И у этого 
человека есть всё: и хорошее здоровье, и много сил, и денег 
полно, и всего полно. Конечно, он может служить Тебе. Но, — 
сказал, — отдай его мне на несколько минут”. Сказал: “Я его 
точно сломаю”. И сказал: “Я его заставлю проклясть Тебя прямо 
Тебе в лицо”. 
161 Теперь обратите внимание. (О-о, как мне это нравится!) Бог 
знает сердце! У Иова был только один путь — через общение, 
через пролитие крови. Он разговаривал с Богом. Он знал, что Он 
есть. Бог был уверен в Иове, потому что Он общался с Иовом. 
162 О Боже! Пусть скиния Бранхама поймёт это сегодня! 
Единственное, как Бог может быть уверен в вас, — это не 
потому, что вы что-то делаете или своей верой что-то делаете, а 
когда у вас есть общение! Аминь. Общение! 
163 Сейчас проходит большое пробуждение у баптистов. На днях 
утром я слышал, как один баптистский проповедник сказал: “На 
Черчилль Даунс, баптистских членов на Черчилль Даунс будет 
больше, чем на баптистском пробуждении”. Это правда. Почему? 
Потому что баптистская церковь опустилась. Они становятся 
баптистами по членству. Они становятся баптистами, зачисляясь 
в церковь. Они становятся баптистами, крестившись в бассейне. 
164 Но если бы у них было общение со своим Создателем, то 
Присутствие Божье, разговор и общение с Ним были бы 
настолько драгоценнее вещей этого мира, что им никогда не 
пришлось бы беспокоиться о том, что они ходят в такие места. 
Вам не придётся беспокоиться об этом, если человек войдёт в это 
общение. Аминь. 
165 Вы можете мне рассказать, какой брат Невилл 
замечательный, какой он прекрасный человек. Если я только 



услышал, ничего страшного, я поверю. О-о, конечно, поверю. Но 
я никогда не узнаю его лично, пока не пообщаюсь с ним 
немного, когда мы сядем вместе за стол, посмотрим через стол и 
откроем друг другу сердце, и начнём соединяться духом — тогда 
я пойму, из какого он теста. И пока… 
166 Вы можете услышать об Иисусе из проповеди. Вы можете 
услышать, как ваша мама говорит: “Он замечательный”. Вы 
можете услышать, как служитель говорит: “Он исцеляет 
больных”. И Он мог бы послать Свою силу и исцелить вас. 
167 Но вы никогда не узнаете, что это такое, пока хоть раз не 
присядете с Ним пообщаться, и ваш дух не соединится с Ним, 
“свидетельствуя друг другу, что вы — сыновья и дочери Божьи”. 
Тогда “всё старое проходит” [Рим. 8:16, 2 Кор. 5:17]. Вам больше 
не нужно беспокоиться об этом мире. “Ибо одним приношением 
Он навсегда сделал совершенными тех, кто общался с Ним через 
Кровь” [Евр. 10:14]. Общение! 
168 Так вот, Бог был уверен в Иове. Он общался с ним, и Он 
знал, что Иов может доверять Ему. Поэтому Он сказал: “Хорошо, 
сатана, давай. Он в твоих руках, только не лишай его жизни. А 
так можешь делать с ним, что угодно”. Так что сатана, мастер 
своего дела, сразу уходит и убивает всех детей Иова. 
169 Теперь я хочу, чтобы вы заметили один нюанс. Я считаю, 
что Иов как бы предвидел это. Вы заметили? Когда его дети 
однажды собрались все вместе, они устроили большой пир. 
170 Вот где обычно вы попадаете в неприятности — когда 
ходите на эти большие вечеринки. В офисе закатывают большую 
вечеринку. “Вы пойдёте в канун Рождества, — как сказал на 
днях Билли Грэхам в газете, — и в первый раз хорошенько 
напьётесь. Вам хочется отвести душу. Вы…вы очень долго были 
связаны ограничениями, поэтому вам просто нужно 
проветриться и отвести душу. Просто нужно где-нибудь хорошо 
повеселиться, просто расслабиться, взяв отпуск”. Брат мой, это 
говорит о том, что ты никогда не общался с Христом. Если 
мужчина или женщина хоть раз почувствовали настоящий 
божественный вкус общения с Христом, мне лучше это, чем 
всякие отпуска и мирские вещи. Конечно! Если вы хотите дать 
мне отдых, дайте мне почувствовать Христа. Дайте мне немного 
поговорить с Ним, и все мои тяготы как рукой снимет. Всё будет 
решено. Да. Я лучше поговорю с Ним, чем с любым, кого я знаю 
в этом мире. Общайтесь с Ним. 
 Так что Бог знал, что Иов вкусил. 



171 Давид сказал: “Вкусите и увидите, как благ Господь” [Пс. 
33:9]. Хоть раз вкусите от Него, и увидите, благ Он или нет. “На 
вкус это как мёд на скале” [Пс. 80:17]. Так вот, великое общение! 
172 Итак, сатана спускается. Но прежде чем он спустился, Иов 
сказал: “Ну вот, мои дети сегодня на вечеринке”. Вот бы нам 
побольше таких отцов и матерей, как Иов, родителей! Сказал: 
“Мои дети сегодня на вечеринке. Они позвали мирских соседей. 
Теперь, возможно, они могут согрешить”. О-о, вот это да! 
173 Если бы матери и отцы делали это чаще, то не было бы 
преступности среди несовершеннолетних. Дети не бегали бы по 
улицам, как сейчас. Понимаете? 
174 Сказал: “Теперь, если вдруг они согрешат, я принесу за 
каждого из них жертву. Если что-то и случится, то они смогут 
вернуться домой путём пролитой крови. (О-о, вот это да!) Я 
принесу её за них. Так что вот это за Ваню. Я принесу жертву, 
Боже, за Ваню. Если он вдруг собьётся там с пути… Святой Дух 
ещё не пришёл, чтобы вести его. Так что, если он и собьётся с 
пути, Господь, я проложу ему здесь путь. (О-о, вот это да!) Маша, 
она сегодня там. Поэтому, Господь, если она и собьётся с пути… 
Я воспитал её правильно. Но если она и собьётся с пути, я 
проложу ей обратный путь посредством этой пролитой крови”. 
175 Боже, дай нам побольше таких матерей, которые по ночам 
молятся за своих детишек! Это опора любой страны. Хорошо. “Я 
проложу им путь”. 
176 И вот, спустя некоторое время, гнев дьявола обрушился и 
погубил их, всех до одного, истребил всех его овец, весь его скот 
и всё, что у него было. Даже его здоровье надломилось. Он 
покрылся нарывами и сидел на куче пепла с черепком, 
соскабливая нарывы. Всё, что у него было, пропало. Ой-ой-ой! 
Вот так. Смотрите. А что, если бы у него тогда была только 
интеллектуальная вера? Он бы рассудил, когда… 
177 Валсар и все прочие пришли и начали говорить: “Послушай-
ка, Иов, я хочу, чтобы ты сам сейчас логически рассудил. 
Послушай сюда. Это говорит о том, что ты неправ. Вся твоя 
теология ошибочна, Иов, потому что, видишь, Бог отвернулся от 
тебя. Ты зачислился не в ту церковь. Видишь, Иов, смотри, всё 
пошло не так”. Но Иов… 
178 Если бы у него было только это, если бы это было всё, о чём 
он мог думать, то его собственный разум сказал бы ему, рассудил 
бы логически и сказал: “Я считаю, что они правы. Я считаю, что 
они правы”. 



179 Но (аминь!) у Иова было общение! Он сказал: “Нет, это не 
так. Ибо я основываю свою веру на одном — я говорил с Ним. И 
я пришёл усмотренным Им путём. Я пришёл путём пролитой 
Крови, а именно этого Он и требует. И я разговаривал с Ним, и 
моя душа живёт в Нём”. Вот так-то, общение — с ним ничто не 
сравнится. 
180 Бросьте своё формальное поклонение и хоть раз войдите в 
общение с Ним. Прекратите только ходить в церковь по 
воскресеньям и произносить короткую молитву каждый вечер 
перед сном, возьмите и по-настоящему войдите в общение. Ого! 
Вы захотите поскорее помыть посуду, чтобы снова вернуться к 
общению — почитать Слово, поговорить с Ним. Вот что нам 
нужно. Вот в чём сегодня нуждается мир, друг-христианин. 
Именно это нужно тебе. Именно это нужно мне. Именно это 
нужно всему миру, — вернуться к общению, общаться с Ним, 
знать Его. 
181 Павел сказал: “Общение с участием в страданиях Его, 
переносить с Ним гонения” [Фил. 3:10]. Вы знаете, Павел был…он 
был человеком, который страдал со Христом. И когда тот раб 
убежал… (Мне это нравится.) Павел перенёс столько гонений, 
столько всего за Христа, что, когда тот раб убежал, Павел сказал, 
написал его хозяину, после того как тот раб обратился, он сказал: 
“Больше не обращайся с ним как с рабом”. Сказал: “Обращайся с 
ним как с братом”. Сказал: “Если он тебе что-то должен, взыщи 
это с меня. Когда я приду, я заплачу тебе” [Филим. 1:15-19]. 
Видите? Он столько общался с Христом в Его страданиях, что он 
понимал, что значит быть изгоем. Вы знаете, что значит быть 
изгоем? Он познал, что такое общение с Ним в Его страданиях, 
поэтому он знал, как сочувствовать другим. 
182 Вот почему Христос стал человеком — чтобы познать стоны 
от болезней, чтобы познать сердечную боль от разочарований, 
чтобы вместе с нами иметь общение, потому что Он, как и мы, 
вкусил такую жизнь: разочарования, страдания и болезни, 
потому что Он понёс наши болезни и наши беды в Своём 
собственном теле. Общение! 
183 Теперь обратите внимание, скоренько. Мы будем 
заканчивать эту беседу об общении. 
184 Так вот, у Иова было общение, и какое это было чудесное 
время!  
185 И поэтому Бог не мог…вернее, сатана не мог оторвать Иова 
от этого общения. И вот, пришла его жена уже как крайняя 



мера. Сатана сказал: “Я достану его через его жену. И я заставлю 
её… Дети не принесли результата, так что я… И потеря всех его 
богатств не принесла результата, и потеря его здоровья не 
принесла результата”. А самым близким к нему человеком на 
земле, как и должно быть, была его жена. 
186 Поэтому он использовал его жену и вот так подошёл. И она 
сказала: “Иов, посмотри, как ты выглядишь”. И сказала: 
“Похоже, некоторые из них, наверное, были правы. Ты, должно 
быть, ходишь не в ту церковь. Иов, ты, наверное, совсем 
запутался. Может быть, ты заблуждался. Послушай-ка, почему 
бы тебе просто не проклясть Бога и не умереть? Посмотри на 
себя! Мы могли бы пойти в церковь получше”. 
187 А он сказал: “Ты говоришь, как безумная женщина”. Он знал, 
на чём стоит. Не по какой-то умственной теологии, не по какой-
то интеллектуальной вере, но благодаря общению с Христом, 
через всесожжение, кровь, он поклонялся Богу. Он сказал: “Ты 
говоришь, как безумная женщина” [Иов 2:9-10]. Он сказал: 
“Господь дал, Господь и взял; да будет Имя Господне 
благословенно!” [Иов 1:21]. Вот так-то. Это поклонник в общении. 
Таков человек, который действительно разговаривал с Ним. 
Тогда вы знаете, о чём говорите. Если же вы просто взяли что-то 
другое… 
188 А всё это прекрасно, все остальные вещи в порядке; я ничего 
не имею против, но это всё равно не основа. Не стройте только 
на этом, на интеллектуальной вере. Вернитесь вот к этому 
основанию, возьмите отсюда, а затем поклоняйтесь Ему, 
разговаривайте с Ним, общайтесь с Ним. А потом уже 
выстраивайте всё остальное, возводите другие вещи на этом 
основании. Но вы пытаетесь возвести эти основополагающие 
Истины на фундаменте, не имеющем с ними ничего общего. Это 
всё равно что положить… 
189 Брат Вуд здесь, где-то в здании, он подрядчик. Ну и что 
толку ему браться за старое здание, изъеденное червями; здание, 
изъеденное термитами и прогнившее до фундамента? Он мог бы 
взять и купить лучшие пиломатериалы, которые смог бы найти; 
хорошее, сухое, выдержанное красное дерево, обшить им дом; 
взять и купить краску, рекомендованную самой лучшей 
компанией в мире. Он сказал бы: “Посмотри-ка, проповедник, я 
могу показать тебе, что это настоящее, подлинное красное 
дерево”. 
 Я ответил бы: “Да, брат Вуд, это так”. 



190 “Посмотри сюда, вот знак качества, что это самая лучшая 
краска для дома”. 
191 “Всё верно, брат Вуд, но твой фундамент неправильный. Его 
нужно снести!”. 
192 Вот в чём дело! Читать Писания — это правильно, [Брат 
Бранхам четыре раза стучит по кафедре—Ред.] проповедь 
Евангелия — это правильно, но у вас основание неправильное. 
Разрушьте свои умственные понятия и примите Бога в своё 
сердце через пролитие Крови, а затем стройте на этом дальше. С 
древесиной будет всё в порядке, если она у вас будет на 
правильном основании. Вот так. Только не сердитесь на меня. 
Это может немножко резануть, но это Истина. Именно это вам 
поможет. Теперь обратите внимание. Вернитесь к правильному 
основанию, к общению. 
193 “А как нам войти в общение, брат Бранхам? Что приводит 
нас к общению?” — Пролитие Крови. Так было в Эдеме. Так было 
здесь у Иова, после Эдема. 
194 Теперь давайте покажем это ещё в одном или двух местах, а 
потом поспешим и закончим. 
195 Теперь слушайте внимательно. Вот как можно войти в это 
общение. “Брат Бранхам, как его добиться? Как же войти в это 
общение?” — Через пролитие Крови. 
196 Не за счёт какого-то переживания. Никак нет. Не благодаря 
каким-то умственным эмоциям. Никак нет. Не за счёт какого-то 
телесного упражнения. Никак нет. Всё это неплохо, но, как бы 
хорошо всё это ни было, это всё же не основа Истины. Оставьте 
это в стороне, пока у вас вот здесь не будет правильно, вот здесь; 
пока не придёте к алтарю, где “всё старое пройдёт”, и войдёт 
“мир, превосходящий всякое разумение” [2 Кор. 5:17, Фил. 4:7]. 
Тогда вы уже не сможете ненавидеть, уже не сможете 
завидовать. Тогда нечто будет побуждать вас любить своего 
самого злостного врага из всех. Не воображение, а нечто побудит 
вас не наговаривать на соседа, который вас преследует; нечто 
побудит вас полюбить тех, кто обижает вас. Это побудит вас 
молиться за тех, кто равнодушен к вам и неприятен. Вот это 
основание. 
197 Когда запечатывающий Ангел проходил через страну, Ему 
было велено “нанести Знак на тех, кто воздыхает и скорбит о 
мерзостях, совершающихся в городе” [Иез. 9:4]. Я говорю это 
сейчас с благоговением и с почтением. Не злитесь на меня, 
вернее, не сердитесь. Но что, если бы запечатывающий Ангел 



прошёлся сегодня по этой стране? Где бы Он нашёл людей, 
посвящённых Богу так глубоко, что они скорбели бы день и ночь 
о грехах этой разрушающейся страны, об этих грехах? Где та 
церковь, на которую Он поставил бы Знак, которая постится, 
молится и жаждет: “Господь Иисус”? Где Он найдёт такого 
человека? 
198 Мы устремились за образованием. Мы устремились за 
великими приукрашенными проповедями. Мы устремились за 
голливудской одеждой и фанатизмом: “Церкви должны быть 
очень большими. Они должны быть роскошными. Везде должны 
быть распятия. Там должны быть органы”. Всё это хорошо. Но 
мы все свои мысли направили на это, а Настоящее оставили в 
стороне. 
199 Пятидесятники погнались за первоначальным 
доказательством: за говорением на языках, восклицаниями и 
прочим. Всё это хорошо, но вы оставили Настоящее в стороне. 
Ведь доказано, что нельзя одновременно любить Бога и 
ненавидеть: “Горькая и сладкая вода не льётся из одного и того 
же источника” [Иак. 3:11]. Нельзя иметь в церкви говорение на 
языках и божественное исцеление и при этом завидовать, 
враждовать, злобствовать и ненавидеть. Вы так не сможете. Это 
не смешается. Бог вырвет это — это ясно как день. Нужно 
вернуться. Вот что произошло с церковью. 
200 Вы скажете: “Ты против говорения на языках и 
восклицания?” — Никак нет, я только за! Это Божье Слово. 
201 Но я вижу, что церковь стала заниматься всякой ерундой, 
так и не вернулась, так и не признала этого, потому что они 
делают эти вещи и к этому примешивают злобу, ненависть и 
раздоры. А масло и вода не смешиваются. Понимаете, что я 
имею в виду? Давайте вернёмся. 
202 Пусть сегодня утром эта маленькая скиния Бранхама, как 
одно целое, поставит в сердце цель: мы возвращаемся, мы 
возвращаемся к основанию. “Боже, сотвори во мне правильный 
дух. Сотвори во мне любовь, ‘мир, превосходящий всякое 
разумение’ [Фил. 4:7]. О Всемогущий Бог, и потом созидай меня 
на этом. Когда я увижу, что что-то идёт не так, позволь мне 
вернуться к фундаменту и начать всё сначала”. Оторвите доски 
и начните с самого низа. Всё должно быть построено правильно, 
потому что это только…потому что, как бы высоко вы ни 
построили, когда будете падать, падать будет тяжелее. Аминь. О-
о, люди! 



203 Так вот, Израиль, когда они вошли в общение с Богом, было 
только одно место для общения с Богом — это было в скинии. В 
скинии постоянно приносили кровоточащую жертву. Народ… 
Бог вовсе не обещал встречаться с людьми где-либо ещё, кроме 
как под пролитой Кровью. Подумайте об этом. (Я дам минутку, 
чтобы это дошло. Мы уже заканчиваем.) 
204 Смотрите. Бог вовсе не обещал встречаться с человеком на 
основе его заслуг, на основе того, что он хороший, или она 
хорошая. Он вовсе не обещал встречаться с ними таким образом. 
С Богом не пообщаешься на основании своих заслуг. 
Единственное место, где есть общение, находится под пролитой 
Кровью. От Бытия до Откровения оно происходит только через 
Кровь, невинного Заместителя, который покрывает виновного, 
кающегося грешника. Только Кровь! 
205 Теперь скорее обратите внимание. Израиль ходил в здание, 
проливал кровь. И в этом здании было единственное место, где 
Бог встречался и общался с верующим — в этом здании, там 
проливалась кровь. Агнец ежедневно умирал на жертвеннике, 
кровь стекала, и чёрный дым нависал над скинией, и Бог не 
видел греха, поэтому люди подходили под кровь и общались. 
206 Теперь смотрите. В Исходе [Числах], примерно в 19-й главе, 
мы узнаём, что, когда дети Израильские отправились в 
странствие… (Я прошу вас сейчас минутку быть предельно 
внимательными, потом мы закончим.) …Бог сказал Моисею, Он 
сказал: “Я хочу, чтобы ты пошёл туда и взял телицу, рыжую 
телицу, красную телицу, на которую никогда не надевалось ярмо. 
И Я хочу, чтобы ты взял её и заклал. А ещё Я хочу, чтобы, когда 
ты заколешь её, Елеазар священник встал и засвидетельствовал 
это. А когда он это сделает, когда телица будет мертва, возьми и 
обмакни его пальцы в кровь, и покропи собрание, место 
поклонения, семь раз над входом, вот так; семь раз над…перед 
ковчегом, местом общественного поклонения. И затем возьмите 
телицу, сложите её части и сожгите. И возьмите её пепел и 
смешайте его с червлёной нитью, иссопом и кедром”. 
207 Ох, жаль, что у нас нет времени взять и рассмотреть, что это 
значит: червлёная нить, иссоп и кедр. Вы бы поняли, что Иисус 
не умер на кизиле, как о Нём говорят. 
208 Обратите внимание: “И потом сожгите всё это вместе, и 
положите в чистом месте, снаружи, для отделительных вод. И 
каждый раз, когда человек выйдет из общения, он должен будет 



прийти, чтобы его окропили этой отделительной водой, после 
чего он сможет войти в общение. А без этого ему нельзя войти”. 
209 Теперь посмотрите, как это прекрасно, а потом закончим. 
Во-первых, рыжая телица, красный цвет, что-то означает. 
210 Для нас красный цвет означает опасность. Это плохой знак, 
увидеть красный цвет означает: “Остановись”. Это опасность. 
211 А ещё красный цвет в Библии — это покров. Красный — это 
искупление. Красный — это безопасность. Помните, как 
блудница Раав спустила соглядатаев по красной верёвке в 
безопасное место? [Иис. Н. 2] Под красным всегда безопасно. 
Кровь тоже красная. 
212 Теперь смотрите. Возьмите научные исследования. Возьмите 
красный цвет, какой-то красный предмет или что-то красное, 
целлофан, и посмотрите сквозь него на красный материал — 
красный цвет сквозь красный выглядит белым. Попробуйте! 
Возьмите красное и посмотрите сквозь красное — оно покажется 
белым. 
213 Так вот, мы, совершая неправильные поступки, становимся 
красными: “Если будут грехи ваши, как багряное, — (красные) 
через пролитую Кровь Господа Иисуса, Бог смотрит сквозь неё, и 
красное сквозь красное выглядит белым, — как снег убелю” [Ис. 
1:18]. Видите? Не через что-то другое, а через Кровь, 
единственное место, где Он может общаться. За его пределами, 
вашей собственной праведности Он никогда не увидит. О ваших 
добрых делах Он никогда не узнает, пока вы не подойдёте под 
Кровь, и тогда Он увидит вас как Своего возлюбленного сына 
или Свою дочь. Красное сквозь красное выглядит белым. 
214 Что бы ты ни натворил, грешный друг — когда Бог смотрит 
и видит, что ты исповедуешь, что твои грехи — это плохо, и Бог 
смотрит через Кровь Господа Иисуса, Он видит тебя 
белоснежным. Что бы ты ни натворил, Он смотрит на тебя через 
Кровь Христа. Ты искуплен, это драгоценность. Бог больше 
никогда тебя не осудит. Он не может тебя осудить! 
215 Когда Бог сотворил первого человека, Он сотворил небо и 
землю, и когда Бог посмотрел со стороны на прежнее творение, 
Он посмотрел на него не для того, чтобы осудить его. Он 
посмотрел на него и сказал: “Как это хорошо!” Он восхищался 
им. О-о, вот это да! Вы понимаете? Он посмотрел и увидел, как 
это хорошо. Всё было идеальным, деревья и всё остальное, 
мужчина, женщина — всё было совершенным. Он сказал: “Это 
весьма хорошо” [Быт. 1:31]. Но сатана извратил это. 



216 Однако, если Бог не мог осудить Своё первое творение, то 
тем более Он никак не может осудить Своё второе творение, 
когда вы созданы заново во Христе Иисусе! 
217 Вы не можете сделать это сами. Как бы сильно вы ни хотели, 
вы не сможете этого сделать. Это дар Божий! “Никто не может 
прийти ко Мне, если Отец Мой не привлечёт его. И всякому, 
приходящему ко Мне, Я дам Жизнь вечную и воскрешу его в 
последний день” [Иоан. 6:44]. 
218 И когда Бог родил вас заново Святым Духом, Он может 
смотреть на вас как на совершенный труд, потому что Он 
совершил это Сам. Слава! [Брат Бранхам хлопнул в ладоши—
Ред.] Аминь! Аминь! Он не может вас осудить, потому что вы — 
Его творение [Еф. 2:10]. Аминь! О-о, вот это да! Мне хочется 
восклицать, как методист. Только представьте: вы — искусное 
изделие Бога. Он сделал это (как?) по суверенной благодати. Не 
потому, что вы скакали; не потому, что вы пошли в церковь; не 
потому, что вы начали с чистого листа, но потому, что Бог по 
Своей милости ввёл вас во Христа и в общение и смотрит на вас 
как на Свой совершенный труд. Почему? — “Я привёл его, Я 
представил его через Кровь, и с Моей работой всё в порядке”, — 
сказал Он. Вы — Божье изделие. 
219 Так вот, ещё минутку. А как они приходили? Они 
приходили, и если они сделали что-то не так… Эти 
отделительные воды должны храниться в чистом месте. О-о, вот 
бы нам немного потоптаться на этом — “в чистом месте” [Чис. 
19:9]. 
220 Отделительные воды — это Слово. Павел сказал здесь, в 
Ефесянам, говорит: “Ибо Он омыл нас водою Слова” [Еф. 5:26]. 
Видите, отделительные воды — Слово! Проповедь Слова отделяет 
вас. Вы слышите Слово и говорите: “Я…я неправ. Мне лучше 
бросить это. Я играю в церковь. Мне лучше прекратить это”. 
Видите? Это отделительная вода. 
221 “И должна храниться в чистом месте” [Чис. 19:9]. Не 
курящий сигареты проповедник. Никак нет. Не такой 
проповедник, который разъезжает по всей стране, распутствует 
с другими женщинами и тому подобное. Не такая церковь, 
которая практикует свободную любовь и всю эту безбожность, 
ходит на бейсбольные матчи, устраивает большие развлечения и 
светские танцы в церкви. Она должна храниться…Слово Божье 
должно храниться в чистом месте. Аминь. В чистом месте, 



чтобы, когда зайдёт заблудший человек, он мог зайти в чистое 
место и быть окроплённым отделительными водами. 
222 Тогда что же это такое? Когда он учит Слову, если это 
правильные воды… 
223 Если вы окроплены неправильными водами, они скажут: 
“Зачисляйся в эту церковь; это прекрасная церковь. Ты должен 
записаться в список. О-о, у нас есть то, что нужно! Слава Богу, у 
нас это есть!” Это неправильные воды. 
224 Правильные отделительные воды, что это было такое? — Они 
говорили о невинном заместителе, который умер за виновного 
грешника. 
225 Умирала рыжая телица, которая была прообразом Христа. И 
помните: “На ней никогда не было ярма” [Чис. 19:2]. На Христе 
никогда не было ярма организации. Он вообще не связывался с 
ними. На Нём не было ярма всего этого ничтожества. (Если бы у 
нас было немного времени, мы бы это продолжили. Ладно.) 
226 В общем, тогда делали отделительную воду. Понимаете, она 
не хвастается церковной деноминацией. Она не имеет с ней 
ничего общего. Она говорит только о мёртвом Заместителе, 
который умер вместо вас. Не о нас, людях, не о нашей большой 
церкви, не о нашей организации. Но о чём? — О невинном 
Заместителе, умершем вместо вас, которым был Христос Иисус 
Господь. Затем, когда нам доносится Слово, на человека 
наносятся отделительные воды. 
 Теперь скорее обратите внимание, потом мы закончим. 
227 Теперь следующее. Кровью с этого невинного заместителя 
кропили семь раз, вот так, в качестве публичного свидетельства. 
Семь — это завершённое число Бога. Семь Периодов Церкви, 
семь последних церквопериодов: церковь Филадельфии, церковь 
Лаодикии и церковь… Каждый церквопериод должен пройти 
через ту же самую пролитую Кровь [Отк. 2 и 3]. 
228 Так вот, человек пришёл. Он сидит в собрании, он услышал 
Слово. Теперь смотрите. Он хочет общения. Он не может прийти 
в… 
229 Здание, то здание — это единственное место общения. 
Чтобы иметь общение с Богом, они могли прийти только в это 
здание, потому что Бог встречал их только там. Теперь смотрите 
внимательно. Какой прообраз Христа! 
230 Сегодня Бог не обещал общаться через методистов, через 
баптистов, через пятидесятников. Он обещал общаться во Христе 
Иисусе. Вот где происходит ваше общение. 



231 Вы можете общаться со своими, со смертными людьми, 
зачисляться. Вы можете взять и вступить в благотворительное 
общество “Братство лосей” или “Чудаков”, в эти ложи. С ними всё 
в порядке, в них нет ничего плохого. Но сегодня утром я говорю 
не об этом. 
232 Я говорю об общении с Христом, Вечным! 
233 Так вот, когда покропили Кровью, водами, “баней водной 
посредством Слова”, прозвучало Слово… [Еф. 5:26] 
234 Вы скажете: “Ну, послушай, я зачислился в церковь. Я сделал 
то-то, но на самом деле у меня ещё не было такого переживания. 
Что это?” Это отделительные воды. “Ну, я думал, что всё будет 
хорошо, если я зачислюсь в материнскую церковь”. Дело не в 
этом, брат. Никак нет. Кто-то умер за вас — это был Христос 
Иисус. Вы должны принять Его. Затем вы принимаете это. 
235 А потом следующий шаг — вы начинаете идти к общению. 
Вот так и надо. “Брат Бранхам, а где я могу общаться?” — Во 
Христе, в храме, скинии Его жилища. “Как мне это сделать?” — 
Сначала вы подходите к двери. Вы услышали Слово, затем вы 
идёте к двери. У вас умственная вера, вы говорите: “Да, я 
услышал Слово. Я верю Ему”. 
236 Теперь, прежде чем вы сможете войти в это место, там 
висит завеса Крови для очищения, и вы должны признать эту 
Кровь как невинного Заместителя. Через проповедь Слова 
опустилась завеса Крови. Там вы видите, что Некто умер вместо 
вас. И вы отбрасываете все свои земные владения, всякие 
сумасбродные понятия, все свои танцы, свою безнравственную 
жизнь и всё то, что вы сами себе придумали, что вы ходите в 
церковь, и свои новые правила, свои десять заповедей, что 
нельзя есть мясо и всё прочее — вы отбрасываете это в сторону. 
237 Полностью погрузитесь в Кровь и скажите: “Господь, омой 
меня и очисти меня”. Тогда Святой Дух внутри этой клетки 
Крови, где находится общение, влечёт вас через очищающую 
Кровь к Господу Иисусу Святым Духом. Вот тогда вы в общении. 
Всё прежнее прошло. Тогда вы в общении благодаря тому, что 
Святой Дух приводит вас во взаимоотношения с Богом.  
238 И тогда есть только… (Вот она — мысль!) …только одно место 
встречи, где любой человек может встретиться и поклоняться 
сегодня в истинном общении, — это во Христе Иисусе. 
239 Вы это понимаете, церковь? Сегодня утром я затянул. Я не 
думал, не собирался задержаться так надолго. Но я надеюсь, что 
вы видите, что я старался показать вам. 



240 Каким бы ни было основание… Вы можете быть очень 
добрым. Вы можете принадлежать к прекрасной церкви. Это всё 
хорошо. Ничего против этого не имею. Но в итоге дошли ли вы 
до общения с Ним? Приходите… А это можно сделать только 
через Кровь Его страданий. 
241 Тогда вы приходите в это место, слышите Слово и говорите: 
“Да, Иисус умер вместо меня. Я верю в это. Теперь я должен 
полностью очиститься от вспыльчивости и всего того, что 
прилепилось ко мне. Теперь, Господь, проведи меня через Кровь. 
Вот я!”. 
242 И через некоторое время в сердце человека наступит 
сладостный “мир, превосходящий всякое понимание” [Фил. 4:7]. 
Тогда вы поднимете глаза туда и скажете: “Теперь я живу в 
общении. Куда бы я ни пошёл, что бы я ни делал, я нахожусь в 
этом чудесном общении, в мире, превосходящем всякое 
разумение. Святой Дух живёт во мне. Я живу каждый день…” 
243 Если придёт смерть, что она может мне сделать? Она не 
может причинить мне вреда! Ваша душа жаждет чего-то оттуда. 
Ежедневно вы стремитесь к этому и видите, где это находится. 
Эта ваша старая хижина болит, и стонет, и скрипит (ой-ой-ой!), 
когда у неё начинаются родовые схватки. Это так. Что это 
значит? — Этот старый комок глины однажды исчезнет. Но 
внутри этого комочка глины есть то, что пытается выбраться 
наружу, пытается освободиться. О-о, что же это? — Это “птичка” 
под названием душа. А она сможет освободиться только 
однажды утром, когда глина расколется, и “мы взойдём и 
награду вечную возьмём”, когда душа отправится туда с 
распростёртыми объятьями навстречу своему Возлюбленному. 
Единственное, что удерживает вас здесь, — это глиняная 
старушка-развалюшка. 
244 А сегодня Бог может проповедовать Евангелие только через 
этот комок глины, и именно поэтому Он держит вас здесь. И 
поэтому вы, больные, имеете право прийти ко Христу. Скажите: 
“Господь Иисус, если Ты сейчас только исцелишь меня, я пойду. 
Может, я и не проповедник, но я буду говорить об этом. Я буду 
делать всё, что в моих силах. Ты — Лоза, а я — одна из ветвей” 
[Иоан. 15:5]. Не Лоза приносит плоды, плоды приносят ветви. Не 
Лоза, а ветвь! Лоза только вкладывает в неё энергию. Евангелие 
может быть проповедано Христом, если вы откроете себя и 
станете ветвью, которая принесёт плод. Другие могут увидеть 
Христа в вас по вашему свидетельству, по вашей жизни и по 



тому, как вы живёте. Он — энергия, а вы — наглядный пример, 
вы — ходячая Библия. 
245 Благословит вас Бог, друзья. Я надеюсь, что вы примете эти 
несвязные слова сегодня утром, так как я ослаб в теле и так 
далее, и вы примете их в своё сердце, и поймёте, что я высказал 
их из своего сердца. Тогда, встав на это основание, вернитесь к 
общению с Христом, тогда вам никогда не придётся бегать туда-
сюда, ещё куда-то и по кругу. Вы всё время будете в постоянном 
общении с Ним. 
246 Склоним на минуту головы. Сестра-пианистка, подойдите, 
пожалуйста, сюда. Все склоните головы. 
247 Пока мы размышляем об этом, я хочу, чтобы каждый из вас 
сейчас серьёзно задумался об этом в своём сердце: “На самом ли 
деле, действительно ли я в том состоянии, в котором должен 
быть? Действительно ли я имею ‘мир, превосходящий всякое 
разумение’? На самом ли деле у меня то общение, которое мне 
действительно нужно иметь с Христом? Разговариваю ли я с 
Ним? Горит ли моё сердце желанием разговаривать с Ним 
каждый день? Когда я пропускаю время молитвы, жаждет ли 
моё сердце побыть с Ним?” Если у тебя не такое состояние, друг, 
то, пожалуйста, приди сегодня. Тебе нужно будет только лишь 
принять Его. 
248 Христос сказал в Своём Слове: “Слышащий Слова Мои, — а 
это проповедовалось сегодня утром, — верующий в Пославшего 
Меня… (не в уме, а в сердце) …верующий в Пославшего Меня 
имеет Жизнь вечную, — прямо тогда, как только он уверует, — 
уже не придёт на суд, но перешёл от смерти в Жизнь” [Иоан. 
5:24]. 
249 Наш Небесный Отец, мы приближаемся к завершению этой 
проповеди об общении. Мы благодарим Тебя за то, что можем 
восседать в Небесных местах во Христе Иисусе и общаться о 
Слове, когда Святой Дух так прекрасно и сладостно доносит Его 
до нас, укрепляя наше немощное существо и делая нас Своим 
изделием. Мы благодарим Тебя за это, Господь. 
250 Небесный Отец, сделал ли Ты сегодня кого-нибудь здесь 
новым творением? Пока звучало Слово, пришли ли они к 
отделительным водам? Сейчас они входят в Кровь и чувствуют, 
как Нечто притягивается в их сердце. Сделал ли Ты сегодня 
утром новое творение, Отец? Только Ты можешь это сделать. 
Если да, Отец, то пусть они сейчас заявят об этом. 



251 И пока мы склонили головы, кто-нибудь чувствует, что Бог 
проговорил к вам, и вы хотите стать Его слугой? Вам вообще 
ничего не нужно делать. 
252 Никто не должен смотреть, кроме одного Христа и меня. Вы 
поднимаете руку не к брату Бранхаму, вы поднимаете её к 
Иисусу Христу, говоря: “Господь, я воистину верю”. 
253 Благословит тебя Бог, брат. Кто-нибудь ещё поднимите руку 
и скажите: “Я…” Благословит тебя Бог, брат. Кто-нибудь ещё 
поднимите руку и скажите: “Я сейчас верю на основании 
пролитой Крови”. Благословит вас Бог, сэр. Благословит тебя Бог, 
брат мой. Благословит тебя Бог, мой брат. Благословит тебя Бог, 
моя сестра. Благословит тебя Бог там в конце, брат мой. “На 
основании пролитой Крови, Боже, вот моя рука. С этого часа и 
впредь, Господь, я верю, что сегодня утром в моём сердце 
произошло то, что дало мне новое начало. Прямо сейчас я верю в 
это. Нечто вложило мир в моё сердце”. 
254 Почему, по Его Словам, это произошло? — Никто не может 
этого сделать, если только Отец не привлечёт его [Иоан. 6:44]. И 
все, кто примет Его, будут иметь вечную Жизнь прямо тогда. В 
ту самую минуту, когда вы поднимаете руку, Бог видит это. 
255 Будет ли ещё кто-нибудь, прежде чем помолимся? 
Благословит вас Бог, леди. Я вижу вас. Благословит тебя Бог, 
брат. Я вижу тебя. И благословит Бог тебя, брат. 
256 Приходим на основании чего? “Потому что я хочу пойти в 
церковь, потому что я хочу начать с чистого листа”? — Нет. 
“Потому что в это утро Нечто проговорило ко мне, и я чувствую, 
что сейчас я поднялся в клетку Крови. Со мной что-то 
произошло. Сегодня утром я действительно верю совсем не так, 
как верил в своей жизни. Я верю, что прямо сейчас я стал сыном 
или дочерью Бога. И я поднимаю руку к Тебе, Боже; не к брату 
Бранхаму, но к Тебе, Боже, что теперь я принимаю Тебя как 
своего личного Спасителя. Что-то подсказывает мне в сердце, 
что Ты — мой Спаситель, и теперь я принимаю Тебя в своём 
сердце. И с этого дня я стану другой женщиной или другим 
мужчиной. Я просто знаю это”. 
257 Благословит тебя Бог, сестра. Будет ли ещё один? Ещё 
несколько десятков рук поднялось прямо здесь, в этой группке 
людей, тут пару сотен человек или больше. Поднимете ли вы 
руку, говоря: “Я принимаю это”? Вы не сможете, пока Бог не 
скажет вам, иначе вы поступили бы неправильно. Но люди, 



которые подняли руки всего несколько минут назад, вытирают 
глаза. 
258 Что же произошло? — Так сказано в Слове Самого Бога: 
“Слышащий Слова Мои (то есть, вы) и верующий в Пославшего 
Меня…”. Как вы можете это сделать, если Он не откроется вам? 
И поскольку Он сделал это, а вы подняли руку, то Бог говорит: 
“…он имеет Жизнь вечную и на суд уже не придёт, но перешёл 
от смерти в Жизнь”, — уже никогда не предстанет перед 
судилищем [Иоан. 5:24]. Вы уже осуждены. Бог осудил вас, 
привлёк вас. Вы приняли это, приняли Христа как своего 
Спасителя. И сегодня вы спасены, потому что уверовали в Него. 
259 Будет ли ещё один, прежде чем помолимся? Хорошо. 
Давайте тихо склоним головы. 
260 Небесный Отец, я не знаю, что ещё сделать. Я попросил, 
чтобы это Слово прозвучало и нашло, где закрепиться. Многие, 
многие подняли сегодня руки. Они верят Тебе. И сейчас они 
просят, Господь, о благодати и прощении. И в ту самую минуту, 
когда Ты проговорил к ним, они осознали это. Они поняли, что 
Ты дал им нечто в сердце; нечто не эмоциональное, но нечто 
пламенное внутри. И они приняли это. 
261 И Ты сказал, что, поскольку они сделали это, Ты принял их. 
Поэтому теперь они спасены на основании Твоего Слова. 
Каждый, кто поверил в это от всего сердца, имеет прямо сейчас 
вечную Жизнь, согласно непогрешимому Слову Господа Иисуса 
Христа. Мы благодарим Тебя за это. 
262 Теперь мы молим, чтобы Ты даровал им долгую жизнь. 
Сделай их слугами Твоими, Господь, и пусть они будут приняты 
в Возлюбленном. И пусть они сейчас наполнятся Святым Духом, 
каждый из них, будут запечатаны в Царство Божье до дня 
искупления. 
263 Теперь, пока мы склонили головы, те, кто поднял руки, 
встаньте, пожалуйста, на минутку. Поднимитесь все, кто поднял 
руку. Благословит вас Бог. Просто встаньте. Верно. Каждый, кто 
поднял руку, просто поднимитесь. Все, кто поднял руку, 
пожалуйста, постойте ещё недолго. Хорошо, пока не садитесь. 
 Теперь все присутствующие поднимите голову. 
264 Это ваши сограждане по Царству. Посмотрите вокруг, кто из 
них принял Христа. Пожмите им руку, хорошо? Кто стоит рядом 
с ними, пожмите им руку и скажите каждому: “Благословит тебя 
Бог, брат мой”. 



265 Сейчас, друг, ты свидетельствуешь при всех. Иисус сказал: 
“Кто исповедает Меня пред людьми, того Я исповедаю пред 
Отцом и святыми Ангелами” [Луки 12:8]. Прямо сейчас в вас 
живёт бессмертная Жизнь. Мы благодарны за вас. Пусть Бог 
благословит вас, дарует вам долгую жизнь и величайшие Божьи 
благословения. Пусть вы всегда помните об этом чудесном 
общении в своём сердце через Христа Иисуса. Теперь 
благословит вас Бог! Садитесь, пожалуйста. 
266 Итак, если я правильно процитировал вам Писание, 
послушайте, что Бог сказал здесь в Своём Слове. [Брат Бранхам 
делает паузу и переворачивает страницы Библии—Ред.] 
Послушайте, что сказал здесь Иисус: “Слышащий Слова Мои (то 
есть, Евангелие, которое проповедуется) и верующий (в сердце 
своём) в Пославшего Меня имеет (это настоящее время, прямо 
сейчас) Жизнь вечную”, — которая не может умереть. И 
правильный… Вы можете не знать греческого. Но в правильном 
греческом переводе стоит слово Зоуи, что означает “Жизнь 
Самого Бога”. “…имеет Зоуи и на суд уже не придёт, но перешёл 
от смерти в Жизнь” [Иоан. 5:24]. 
267 Если вы умрёте сейчас, то произойдёт вот что. Согласно 
Слову Божьему, вы уйдёте из бытия людей, которые вас видят, в 
Его Присутствие, и там вы будете жить. Вы сможете оглянуться 
назад. Вы в… Вы будете уже не в этом мире, вы будете в другом 
мире. И тогда что вы будете делать? — Вы, как те души под 
жертвенником, будете говорить: “Господи, сколько ещё 
осталось?” [Отк. 6:9-10] Понимаете? Вы никогда не станете 
Ангелом. Вы не были созданы Ангелом. Вы были созданы 
мужчинами и женщинами, поэтому вы стремитесь вернуться. 
Ведь вам станет понятно тогда, когда вы подниметесь сюда и 
скажете: “А-а, я понимаю, в чём была суть. Я знаю, почему я 
должен был тогда умереть. Я знаю, почему это произошло. Я 
не…” 
268 Вы никогда не умрёте. Иисус сказал: “Слышащий Слова Мои 
и верующий в Пославшего Меня имеет Жизнь вечную” [Иоан. 
5:24]. Вы не можете умереть. Вы не можете умереть. Вы просто… 
Вы умрёте для смертной части. Но здесь вы будете живы, ваш 
дух будет прямо здесь, со Христом. 
269 Тогда вы скажете: “Господи, сколько ещё осталось?” — 
потому что вы были созданы не для того, чтобы быть там. Вы 
созданы не для этого, потому что вы — человек. И вы стремитесь 
вернуться в это тело, снова стать совершенным. 



270 И Он сказал: “Ещё немного, пока ваши сотрудники там не 
пострадают так же, как мученики в прошлом” [Отк. 6:10-11]. 
Потом вы вернётесь, спуститесь. 
271 После того, как вы выйдете из этого тела, из космического 
света и нефти, и того, из чего вы состоите, и перейдёте в 
четвёртое измерение, из него — в пятое измерение, затем в 
шестое измерение (а Бог находится в седьмом), вы будете прямо 
под Его жертвенником. 
272 Потом, когда Бог отпустит ваш дух, он подхватит что? — 
Выйдет из шестого измерения в пятое, космический свет, 
выйдет из света в нефть, из нефти — в чувства. И так вы снова 
вернётесь на землю совершенно новым человеком; не старым и 
не измученным, никогда не будете болеть. Ваши волосы никогда 
не поседеют. У вас никогда не будет морщин. Вы уже никогда не 
разлучитесь. Вы никогда не умрёте. Вы никогда не будете 
голодными. У вас никогда не будет беспокойства. Вы будете 
гулять со своими близкими, пожимать им руки, есть, пить, 
строить дома и заселять их, и жить вечно и всегда в 
Присутствии Господа Иисуса [Ис. 65:21]. Вот что вы получили 
сегодня утром, потому что вы услышали Слово Божье. 
273 Это так просто, правда? Проповедники всё так усложняют, 
что нужно приходить и соблюдать запреты, и всё такое. Это не 
так. В Библии сказано, что это так просто, что даже неопытный 
не заблудится [Ис. 35:8]. Просто принимаешь это, веришь в это, 
здесь внутри нечто происходит. Тогда Бог вселяется Своим 
Духом в это пустое местечко в сердце, в эту душу. Теперь вы 
верите Слову Божьему, и у вас есть вечная Жизнь. 
274 Теперь, если вы никогда не крестились водой, вам нужно 
креститься для прощения грехов. И потом Бог обещал дать вам 
Святого Духа в ту самую минуту, когда вы будете крещены. Он 
может сделать это прямо сейчас, даже без крещения. 
275 Тогда в сердце придёт мир и всё остальное. Тогда вы 
начнёте… Тогда вы сможете восклицать так, как должен 
восклицать христианин. Вот тогда будет говорение на языках. И 
вот тогда дары Духа начнут проявляться в чистом сердце, на 
настоящем основании. Тогда вот увидите, что произойдёт. Тогда 
это настоящий Святой Дух. 
276 Но если вы выйдете только на эмоциях, из этого ничего не 
выйдет. Вы вернётесь обратно и будете ненавидеть. 
277 Вот увидите, что в вашем сердце — как вы захотите читать 
Библию, как вы захотите остаться наедине, поговорить с Ним и 



сказать: “О Отец! О-о, я просто люблю Тебя!”. Это и есть общение. 
Видите? Вот что нам нужно. Разве не так, друзья? [Собрание 
говорит: “Аминь”.—Ред.] Благословит вас Бог. 
278 Теперь здесь нужно помолиться за больных. А у нас нет ни 
карточек, ничего, чтобы привести людей и построить их в 
очередь. Поэтому я попрошу вас… Кажется, я видел, как только 
что привели одного человека и усадили его здесь. Там был 
человек… Я сидел сегодня утром между двумя братьями, и я 
сидел там и понял, что они оба нуждаются в исцелении. А потом 
там, в самом конце, я увидел, как вошёл ещё один человек, 
который, как я понял, очень болен. 
279 Так вот, если вы верите, что я — Его слуга… Теперь 
смотрите. Что это? 
280 В Эдемском саду общение Бога и Его шедевра, Его человека, 
было совершенным. Бог был всегда рядом и наблюдал за Адамом. 
281 Теперь, после того как Кровь Иисуса Христа очистила нас от 
греха, Бог снова… (что?) …снова прямо здесь имеет общение. 
Вот Он здесь. Мы в общении. Это Его вы чувствуете в своём 
сердце. Это Он дал вам позабыть обо всех бедах. Всё ушло. Это 
дало… Вот кто это сделал. 
282 Так вот, тот же самый Господь Иисус, который умер за ваши 
грехи, умер и за ваши болезни. Вы никогда не сможете, что бы 
ни происходило, вы никогда-никогда-никогда не сможете с Ним 
ничего добиться, пока сначала не поверите в своём сердце, что 
Он умер за ваш грех или вашу болезнь. Верно? [Собрание 
говорит: “Аминь”.—Ред.] 
283 Так вот, существуют дары. Это так. И Бог, по Своей 
благодати, дал такой дар, что вы могли бы встать здесь, и он 
сказал бы вам, кто вы, возможно, откуда вы, что с этим, и какая 
у вас болезнь, и какой будет у вас результат. Возможно, так и 
есть. Но это будет основано (на чём?) не на чём ином, как на 
Слове Божьем, (понимаете?) на вашей личной вере в Господа 
Иисуса Христа. Именно так. 
284 Так вот, разве вы не верите, что Его Дух может пройтись в 
этом здании и исцелить каждого больного? [Собрание говорит: 
“Аминь”.—Ред.] 
285 Мой больной брат, ты веришь в это? [Брат говорит: 
“Аминь”.—Ред.] Ты веришь в это? Ведь ты знаешь, что можешь 
сделать только одно — либо принять Его, либо умереть; потому 
что рак погубит тебя, и тебе придётся умереть, и всё. 
Понимаешь? И разве ты не веришь, что Иисус Христос сделает 



тебя здоровым? У тебя есть только одна надежда, и она в Нём. 
Не так ли, брат? [“Аминь”.] И только так ты сможешь 
выздороветь. Так вот, врачи от тебя отказались. Они не 
могут…ничем не могут помочь. Ты весь изъеден раком, и он 
просто погубит тебя. Больше они ничего не могут сделать. Это 
честные люди. Они тебя осмотрели. 
286 Миссис Морган, это вы стоите где-то там, в конце? Мне 
показалось, что я видел, как вы недавно входили, миссис 
Морган. 
287 Вот, повернись. Уважаемый, ты не мог бы обернуться, 
просто повернуть туда голову? 
288 Миссис Морган, встаньте, пожалуйста, на минутку. Вот 
женщина-медсестра, одна из моих первых больных; около 
двенадцати-четырнадцати лет назад она умирала здесь, от неё 
остались только кожа да кости. И она была больна раком, она 
была вся изъедена раком. Посмотри на неё сейчас. 
289 Разве ты не хотел бы снова иметь такое здоровье? Что 
произошло? — Она поверила в то же самое, во что я прошу 
поверить тебя. 
290 А она не…неважно… Иначе бы и не получилось. Пришёл 
врач и сказал: “Ну, ещё несколько часов или ещё несколько дней, 
и она умрёт”. 
291 Другие здесь! Вот здесь сидит женщина, несколько лет назад 
на Пасху (вот здесь играет на пианино) умирала от рака. Они 
здесь просто повсюду. Понимаете? Умирали от рака. 
292 А что произошло? Разве все пришли и получили исцеление? 
— Нет. Некоторые из них верили здесь, в своей голове. Но 
некоторые воззрели на Бога, и это опустилось вот сюда. Мне 
неважно, что говорит врач или ещё кто-то. Это так. Понимаете? 
Это так, потому что это вот здесь. 
293 Ты можешь поверить в это вот так? Ты веришь, что Он 
позволит тебе жить, брат мой? Будешь ли ты служить Богу всю 
свою жизнь? Если бы Он позволил тебе жить, ты бы служил Ему? 
От всего сердца? И ты веришь, что Иисус умер, чтобы ты 
выздоровел, брат мой? Благословит Бог твоё сердце. Я верю, что 
ты получишь его. Верно. Честно говоря, я верю, что ты уже 
получил (понимаешь?), потому что, как только ты поверишь, так 
сразу и получишь. 
294 Итак, сколько из тех, кто болен, поднимутся с ним на 
минутку; кто болен, встанут с этим братом? Просто поднимитесь. 



Благословит вас Бог. Просто встаньте. Постойте ещё минутку. 
Вот так. Правильно. 
 Теперь встань, брат мой. Хорошо. 
295 Теперь я хочу, чтобы какой-нибудь здоровый человек, 
стоящий рядом с ними, возложил на них свои руки. Вы сделаете 
это? Кто-нибудь, просто повернитесь, возложите руки на этих 
людей. Вот так. О-о, какое время! (“Великий Врач”, сестра.) 
296 Я отвечаю за Слово. Я говорю вам Словом Божьим, что 
Иисус Христос, который умер, чтобы иметь это общение, 
находится сейчас прямо здесь. Он прямо сейчас в этом здании, 
со всеми вами. Это Он. Дело не в том, чтобы прикоснуться друг к 
другу, или прикоснуться ко мне, или к какому-то проповеднику. 
Главное — прикоснуться к Нему. Понимаете? Главное — 
прикоснуться к Нему. Верите ли вы сейчас, что ваша вера 
достигла такого уровня, что вы чувствуете в сердце, что вы 
будете здоровы? Если да, скажите: “Аминь”. [Люди говорят: 
“Аминь”.—Ред.] 
297 Теперь склоните голову. Теперь я хочу, чтобы каждый из 
вас… Я буду произносить эту молитву, а вы молитесь от сердца. 
Теперь вы просто повторяйте за мной. 
298 Дорогой Боже [Люди говорят: “Дорогой Боже”], сейчас я 
прихожу к Тебе [“сейчас я прихожу к Тебе”], веря [“веря”], что Ты 
дал Иисуса [“что Ты дал Иисуса”], чтобы исцелить моё тело 
[“чтобы исцелить моё тело”] и спасти мою душу [“и спасти душу 
мою”]. Я принимаю Его как своего Спасителя [“Я принимаю Его 
как своего Спасителя”]. И теперь я принимаю Его как своего 
Исцелителя [“И теперь я принимаю Его как своего Исцелителя”]. 
Твои слуги, врачи [“Твои слуги, врачи”], сделали для меня всё, что 
могли [“сделали для меня всё, что могли”]. Но они всего лишь 
люди [“Но они всего лишь люди”], и они больше не могут помочь 
[“и они больше не могут помочь”]. Поэтому я приношу своё тело 
Тебе [“Поэтому я приношу своё тело Тебе”], великому Творцу, 
[“великому Творцу”], создавшему меня [“создавшему меня”]. Ты 
знаешь меня целиком и полностью [“Ты знаешь меня целиком и 
полностью”]. И я верю сейчас в своём сердце [“И я верю сейчас в 
своём сердце”], что я буду здоров [“что я буду здоров”], потому 
что я стою, веруя в это [“потому что я стою, веруя в это”]. И на 
основании пролитой Крови [“И на основании пролитой Крови”] я 
верю [“я верю”]. И в моём сердце [“И в моём сердце”] что-то 
произошло [“что-то произошло”], и я знаю, что буду здоров [“и я 
знаю, что буду здоров”]. И я воздаю Тебе хвалу за это, Господь 



[“И я воздаю Тебе хвалу за это, Господь”]. И я буду служить Тебе 
всю свою жизнь [“И я буду служить Тебе всю свою жизнь”] и 
отдам своё тело [“и отдам своё тело”] и своё время [“и своё 
время”] служению Тебе [“служению Тебе”]. Господи, я верю” 
[“Господи, я верю”]. 
299 Теперь, склонив головы, храните это в своём сердце. 
Сохраняйте это, исповедуя: “Господь, я верю”. Прямо сейчас (в 
чём дело?) вы исцелены. Святой Дух, эта Истина, эта вера 
опустились в ваше сердце. Теперь я помолюсь за вас. А что я 
сделаю? — Я помолюсь и изгоню то зло, то сомнение, которое 
витает вокруг вас, и заставлю его покинуть вас, чтобы вы ушли 
отсюда по-настоящему благодарными. 
300 Теперь, Небесный Отец, я прихожу к Тебе как Твой 
непригодный слуга. Но я помню… На этом алтаре всюду 
отпечатки моих пальцев, и я вспоминаю, сколько лет я служу 
Тебе здесь. Я вспоминаю Ангела, который встретил меня здесь. Я 
помню Его Слова ко мне о том, что Ты сделаешь, если я попрошу, 
убедив людей поверить. И теперь я наступаю, Господь, на эту 
злую силу сомнения, которая витает вокруг этих людей, чтобы 
они ни в коем случае не поверили. Я прихожу через Кровь 
Господа Иисуса. Я иду по этой ковровой дорожке, которая 
расстелена передо мной сегодня утром, и подвожу каждую из 
этих душ, как я подвёл ту девочку из индейцев, прямо к белому 
Престолу Божьему, стоящему там, и смотрю, как святые Ангелы 
летят, закрыв лицо крыльями. И я представляю их Тебе этим 
утром, Господь, и прикладываю к ним Кровь Господа нашего 
Иисуса Христа. 
301 И я осуждаю всякого беса, всякого беса сомнения, всякую 
тьму, всякую тень смерти. Я запрещаю тебе, во Имя Иисуса 
Христа, отойди от этих людей, чтобы они вернулись и были целы 
и здоровы. 
302 Даруй это, Всемогущий Бог. Через Иисуса, Сына Божьего, я 
молю об этом и говорю, что так и будет. Аминь. 
303 Теперь поднимите руки и скажите: “Благодарю Тебя, 
Господь, за моё исцеление”. [Собрание говорит: “Благодарю Тебя, 
Господь, за моё исцеление”.—Ред.] Вы только посмотрите! Так и 
надо. “Благодарю Тебя, Господь, за моё исцеление”. О-о, вот это 
да! 
304 А теперь кто-нибудь поднимитесь и пожмите им руки, и 
поздравьте их за веру в Господа Иисуса Христа. Всё прошло! 



305 Теперь смотрите, я видел, как они держат там человека. Я 
увидел человека здесь. Сэр, вас не придётся выводить. У вас есть 
свои силы. Бог даёт вам силу. 

Дружба верная, радость полная 
Только под рукой Всевышнего. 
Мир течёт рекой, дух ликует мой 
Только под рукой Всевышнего. 

306 Теперь повернитесь и пожмите всем руки. Все повернитесь 
и пожмите руки. 

Не устрашусь я ничего. 
Только… 

 Повернитесь, обойдите вокруг и пожмите руки; все пожмите 
руки, со всех сторон. 
307 [Брат Бранхам и всё собрание пожимают друг другу руки, 
продолжая петь “Только под рукой Всевышнего”—Ред.] …?…Брат 
Невилл…?… Аминь…?… 
 Можно минутку вашего внимания? Вот человек, который 
был моим другом из Нью-Олбани, который даже не мог встать. И 
как только прозвучала молитва, он сразу пошёл, неся в руках 
костыли, трости. Мистер Гюнтер из Нью-Олбани, мой старый 
друг уже много-много лет, вот он стоит сегодня здесь во славу 
Божью. Слава Господу! У него была сломана спина, всё было 
плохо. А теперь с тобой всё в порядке, брат. Ты будешь здоров. 
Аминь. 
 Повернитесь, пожмите ему руку и пообщайтесь с ним. 
Аминь. Так и есть. Аминь. Благословит вас Бог. 

…Иисус, мой Господь! 
Дал узреть, слышать дал то, что в Слове записал. 
Как прекрасен Иисус, мой Господь! 
 
Как прекрасен Господь, как прекрасен Господь, 
Он прекрасен, Иисус, мой Господь! 
Дал узреть, слышать дал… 

308 Ну, вы будете…?… [Пробел на плёнке—Ред.] …здесь с 
переломом спины, врачи сделали всё, что могли. Мой друг 
вообще не мог самостоятельно подняться. А теперь он ходит с 
крепостью и силой Святого Духа. 
309 Как мы благодарим Тебя, Отец! Мы благодарим Тебя за 
каждого, кто сегодня был исцелён; за каждого, кто был спасён; 



за того человека, который взял меня за руки и говорил о Господе 
Иисусе. Многие приняли Тебя. О-о, наши сердца ликуют, Отец!  
310 Собери нас снова сегодня вечером, полных славы Божьей. 
Пусть эти люди, получившие спасение, выйдут отсюда с песней, 
счастливые. Пусть те, кто исцелился, уйдут радостные. Когда 
врачи будут смотреть на них и спрашивать: “Что случилось?” — 
тогда прозвучит свидетельство. Даруй это, Господь, для Твоей 
славы. 
311 Распусти нас от этого благо-…этого присутствия друг друга, 
но не из Твоего Присутствия. Иди с нами в этом общении, Отец, 
и собери нас снова сегодня вечером. Ибо мы просим об этом во 
Имя Иисуса. Аминь. 
312 Теперь благословит вас Бог. Пожмите друг другу руки и 
славно проведите время. Благословит тебя Бог, сестра Герти. 
Отлично.  

Общение через искупление 

(Fellowship By Redemption) 

 Эту проповедь брат Уилльям Маррион Бранхам произнёс в воскресенье утром 3 апреля 
1955 года в скинии Бранхама в Джефферсонвилле, штат Индиана, США. Плёнка под номером 
55-0403 длится два часа и три минуты. 
 Издание данной проповеди стало возможным благодаря добровольным пожертвованиям 
верующих. Распространяется бесплатно. 


